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República de Colombia 

 

 Concejo de Bogotá, D.C. 
 

 

 

 

 
No. 

 

FECHA DE 
APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 

CONCEJALES  
CITANTES 

 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

1 Proposición No. 

019. Aprobada 
el 3 de Febrero 

de 2012, en la 

Comisión 

Primera 

Permanente del 

Plan de 
Desarrollo y 

Ordenamiento 

Territorial.  

Tema: Construcción Primera Línea del 

Metro. 
 

1. ¿Cuál es el estado actual de los 

estudios y diseños de la primera 

línea del metro para Bogotá? 

 

2. ¿Cuál va a ser la metodología y el 
cronograma para la contratación de 

los estudios de diseño de detalle e 

ingeniería de la primera línea del 

Metro? ¿Cuál es su costo y cómo se 

financiarán? 
 

3. ¿En que consistieron los estudios 

realizados por la firma Steer, Davis 

and Gleave con respecto a la primera 

línea del metro? ¿Se trata de un 

estudio semejante al adelantado por 
Sener? ¿Cuál fue su costo y qué 

resultados o conclusiones arrojaron? 

 

4. ¿Se va o no a modificar o extender el 

trazado actual de la primera línea del 

Propuesta por: 

Celio Nieves Herrera, 
Álvaro Argote, Orlando 

Santiesteban Millan y 

Venus Albeiro Silva. 

(Bancada POLO)  

 

-Secretaría de Cultura, 

Recreación y Deporte. 
-Secretaría Distrital de 

Planeación. 

-Secretaría de Hacienda 

Distrital. 

-Instituto de Recreación 

y Deporte IDRD 
 

-Contralor Distrital 

-Personero Distrital 
-Veedora Distrital 

 

Radicada el 03-02-

2012, en la Comisión de 
Plan, posteriormente se 

trasladó a la Comisión 

de Hacienda y Crédito 

Público el día 30 de 

Marzo de 2012 

 
Se debatió el 14 de Abril 

de 2012 en la Comisión 

de Hacienda y Crédito 

Público  

 
Se cumplió con el 

objetivo de la citación.  

 

 

H.C. CELIO NIEVES HERRERA 

COMISION DE HACIENDA Y CREDITO PÚBLICO 
Período legal 2012 – 2015 

 

INFORME DE GESTIÓN 
PROPOSICIONES PRESENTADAS PRIMER SEMESTRE 2012 
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No. 

 

FECHA DE 
APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 

CONCEJALES  
CITANTES 

 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

metro? ¿En qué sentido? ¿Cuál es su 

costo adicional? ¿Cómo se 

financiaría esta adición? 
 

5. Una eventual modificación o 

ampliación del trazado de la primera 

línea implicaría redefinir los 

compromisos ya acordados con el 

Gobierno Nacional, el Banco Mundial 
y el Distrito, ¿En qué medida 

afectaría esto el proceso en marcha? 

 

6. ¿Se cuenta hoy en día con la 

validación de los estudios de Senner, 
requerida por las distintas instancias 

nacionales e internacionales 

vinculadas al proyecto, para dar 

viabilidad al mismo y permitir 

avanzar en sus etapas de diseño y 

construcción? 
 

 

  

2 Proposición No. 

025. Aprobada 

el 15 de febrero 

de 2012, en la 

Comisión de 
Gobierno. 

 

Tema: Desarrollo de la Política Educativa 

para Bogotá 2012-2015 

 

1. ¿La SED asumirá la atención a la 

primera infancia? 
 

2. ¿Se implementará y desarrollorá el 

preescolar de tres grados en las 

Instituciones educativas distritales?, en 

caso afirmativo cuál es la estrategia para 

su puesta en marcha, indicar metas, 
indicadores y costos. 

Propuesta por: 

Celio Nieves Herrera, 

Álvaro Argote Muñoz, 

Venus Albeiro Silva, 

Orlando Santiesteban 
Millan (Bancada POLO) 

 

-Secretaría de 

Educación Distrital 

 

 

-Contralor Distrital 

-Personero Distrital 

-Veeduría Distrital 

Radicada el 03-02-

2012. Se radicó en la 

Comisión de Gobierno. 

Se debatió en Comisión 

de Gobierno el 15 de 
Marzo de 2012. 

Continuó y concluyó el 

día 12 de Abril en la 

misma comisión. 

 

Se cumplió con el 
objetivo de la citación. 
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No. 

 

FECHA DE 
APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 

CONCEJALES  
CITANTES 

 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

3. ¿Cómo se implementará el grado 12 en 

los colegios oficiales del Distrito 

Capital?, ¿Qué efectos fiscales,  
4. ¿Se ampliará la planta docente, 

especialmente en áreas tales como 

orientación escolar, idiomas, artes, 

educación física, informática entre otras, 

igual que la planta docente directiva y 

administrativa? 
5. ¿La participación del Distrito Capital 

frente a la bolsa nacional del Sistema 

General de Participaciones ha crecido 

anualmente?, mostrar la curva histórica 

de los últimos 8 años. 
6. ¿Cuánta población escolar de los 

estartos 1 y 2 hay en el Distrito sin el 

beneficio de la gratuidad de la educación 

por no estar en el registro de la 

matricula oficial, cuales son las razones 

que justifiquen esta exclusión? 
 

 

3 Proposición No.   

068. Aprobada 
el 7 de Marzo 

de 2012, en la 

Comisión de 

Hacienda y 

Crédito Público. 
 

 Tema: Futuro y Desarrollo del Sistema 

de Transporte Masivo TRANSMILENIO” 
 

1. ¿Cuál es el futuro de la troncal de la 

Avenida Caracas y Autopista Norte 

frente a la fractura y destrucción 

evidente de la malla vial exclusiva de 
estas importantes vías? 

 

2. ¿La Alcaldía va a desarrollar nuevas 

fases de Transmilenio? En caso 

afirmativo sírvase explicarlas desde 

su estructura tarifaría, corredores 
viales afectados y financiación. 

Propuesta por:  

Celio Nieves Herrera, 
Venus Albeiro Silva, 

Orlando Santiesteban 

Millan y Alvaro Argote 

Muñoz. 

(Bancada POLO) 
 

 

-Secretaría Distrital de 

Hacienda 
-Secretaría Distrital de 

Movilidad 

-Director (a) Instituto de 

Desarrollo Urbano 

- Gerente Transmilenio 

-Personero Distrital 

-Contralor Distrital 
-Veeduría Distrital 

 

Radicada el 03-02-

2012. Se radicó en la 
Comisión de Hacienda y 

Crédito Público. Se 

traslado a la Secretaría 

General el 8 de marzo 

de 2012 y se debatió en 
sesión Plenaria el 12 de 

Marzo de 2012.  

 

Se cumplió con el 

objetivo de la citación. 

 
 



 4 

 
No. 

 

FECHA DE 
APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 

CONCEJALES  
CITANTES 

 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

 

3. ¿De acuerdo a la sentencia del 

Tribunal Administrativo de 
Cundinamarca, Sección Segunda, 

Subsección A, Magistrada Ponente 

Doctora Carmen Alicia Rengifo 

Sanguino, expediente AP 03-2488, 

cuál va a ser la estrategia de la 

Alcaldía Mayor y de Transmilenio 
para revisar y formular el tema del 

equilibrio económico entre la ciudad 

y los operadores del sistema 

Transmilenio? 

 
4. ¿Cuál va a ser la estructura tarifaria 

de Transmilenio y su componente 

social en tarifa diferencial? ¿Se van a 

favorecer sectores como estudiantes, 

universitarios y población 

discapacitada? 
 

5. Informar cuales han sido las 

inversiones efectuadas por los 

concesionarios en las fases I y II del 

sistema de transporte masivo 
Transmilenio, desde su 

implementación hasta la fecha, 

indicando la cuantía y en que están 

representados dichos aportes. 

 

6. ¿Cómo se está aplicando la tarifa 
diferencial a favor  del adulto mayor, 

conforme con la Ley 1171 de 2007? 

 

4 Proposición 
No. 088 

Tema: Empresa de Energía de Bogotá. 
 

Propuesta por: 
Celio Nieves Herrera, 

-Secretaría de Hacienda 
Distrital 

-Contralor Distrital 
-Personero Distrital 

Radicada el 08-03-
2012. Se radicó en la 
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No. 

 

FECHA DE 
APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 

CONCEJALES  
CITANTES 

 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

Aprobada el 16 

de marzo de 

2012, en la 
Comisión de 

Hacienda y 

Crédito Público. 

 

1. ¿Cómo está compuesto el Grupo de 

Energía de Bogotá e indique cuál es la 

participación que tiene cada una de las 
empresas que la conforman? 

 

2. ¿A cuanto asciende el capital de la 

Empresa de Energía de Bogotá, cuales 

fueron sus ganancias durante el año 

2011, e indique también cuales fueron 
sus inversiones y cómo fueron 

distribuidas en beneficio del Distrito 

Capital? 

 

3. ¿Indique si alguna o algunas empresas  
que conforman el Grupo de Energía de 

Bogotá tiene participación el proyecto 

Hidroeléctrico el Quimbo? 

 

4. ¿De ser afirmativa la anterior pregunta, 

diga que beneficios políticos, sociales y 
económicos obtiene por el desarrollo del 

proyecto Hidroeléctrico el Quimbo, 

ustedes como Empresa de Energía de 

Bogotá? 

 
5. ¿De la inversión realizada por EMGESA, 

la cual asciende aproximadamente a 900 

millones de dólares, cuanto le 

corresponde a la Empresa de Energía de 

Bogotá? 

 
6. ¿Diga cuales son las razones técnicas, 

financieras y sociales que conducen a la 

construcción de la Hidroeléctrica el 

Quimbo? 

 

Alvaro Argote Muñoz, 

Orlando Santiesteban 

Millan Venus Albeiro 
Silva. (Bancada Partido 

Polo Democrático 

Alternativo) 

-Secretaría de Gobierno 

Distrital 

_Gerente de la Empresa 
de Energía de Bogotá 

-Veeduría Distrital 

-Gerente de EMGESA 

Comisión de Hacienda y 

Crédito Público. 

Pendiente de Debate. 
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No. 

 

FECHA DE 
APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 

CONCEJALES  
CITANTES 

 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

7. ¿Es cierto o no como Empresa de 

Energía de Bogotá tienen proyectado 

desarrollar una Hidroeléctrica en la 
localidad de Sumapaz en la jurisdicción 

del Distrito Capital? 

 

8. ¿Qué proyectos energéticos se 

encuentran desarrollando por fuera del 

país, cuales han sido sus ganancias y 
que beneficios le ha traído a Bogotá? 

 

9. ¿Indiquen si tienen proyectos de energía 

alternativa, para aplicar en Bogotá y el 

país? 
 

5 Proposición No. 

105 Aprobada 
el 26 de marzo 

de 2012 en la 

Comisión de 

Hacienda y 

Crédito Público. 

 

Tema: Situación Financiera y Futuro del 

Canal Capital 
 

1. ¿Cuál es la composición de aportes del 

Canal Capital? 

2. ¿Qué alianzas estratégicas pretende 

realizar el canal? Y ¿Qué beneficios  

obtendrían con el logro de  dichas 

alianzas? 

3. ¿Qué tipo de recursos se han perdido 

por la falta de modernización 
tecnológica? Si son económicos ¿Cuál 

ha sido el monto y cómo afecta a cada 

uno de los socios de Canal Capital? 

4. ¿Cuál es la actual situación financiera 

del canal? y ¿Cuáles son las acciones a 

adelantar para mejorarla? 

Propuesta por: 

Celio Nieves Herrera, 
Alvaro Argote Muñoz, 

Orlando Santieteban 

Millan y Venus Albeiro 

Silva (Bancada POLO) 

-Secretario Distrital de 

Hacienda 
-Secretario Distrital de 

Gobierno 

_Secretaría de Cultura 

Recreación y Deporte 

-Instituto Distrital de 

Recreación y Deporte 
-Canal Capital 

-Contralor Distrital; 

-Personero Distrital 
-Veeduría Distrital 

Radicada el 26-03-

2012. Se radicó en la 
Comisión de Hacienda y 

Crédito Público. 

Pendiente de Debate. 
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No. 

 

FECHA DE 
APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 

CONCEJALES  
CITANTES 

 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

5. ¿Cuáles son los grupos poblacionales a 

tener en cuenta dentro de un modelo de 

televisión incluyente? Y ¿Qué planes se 

proyectan para lograr este objetivo? 

6. ¿Cuál es el monto  de inversión para 
adquirir nuevas tecnologías? Y ¿Qué 

acciones se planean para la 

implementación de las mismas? 

7. ¿Cuál es el porcentaje de aumento a los 

salarios que fue aprobado? En términos 

de pesos  ¿cual es valor total de dicho 

aumento?  Y por qué se toma la 

decisión? 

8. ¿Qué convenios interadministrativos y 
servicios  de producción se han 

contemplado para desarrollo de las 

actividades del canal? 

6 Proposición  

No. 166. 
Aprobada el 24 

de mayo de 

2012, en la 

Comisión del 

Plan de 

Desarrollo y 
Ordenamiento 

Territorial 

Tema: Ríos, Quebradas y Canales de 

Bogotá. 
 

1 ¿Cómo está estructurado el Sistema 

Hídrico de Bogotá? ¿Cuántas y cuales 

cuencas hidrográficas hay en el Distrito 

Capital? 

 
2. Relacione los ríos, quebradas y canales de 

Bogotá, indicando el lugar de su nacimiento, 

a qué componente del sistema hídrico 

tributan sus aguas y ¿cuál es su estado 

actual de conservación? 
  

3. ¿Cuenta el Distrito Capital con una base 

Propuesta por: 

Celio Nieves Herrera, 
Álvaro Argote Muñoz, 

Orlando Santiesteban 

Millan y Venus Albeiro 

Silva. 

(Bancada POLO) 

-Secretaría Distrital de 

Gobierno 
-Secretaría Distrital de 

Cultura Recreación y 

Deporte 

-Secretaría Distrital de 

Hacienda 

-Secretaría Distrital de 
Planeación 

-Secretaría Distrital de 

Movilidad 

-Fondo para la 

Prevención y Atención 
de Emergencias FOPAE 

-Contralor Distrital; 

-Personero Distrital 
-Veeduría Distrital 

Radicada el 26-03-

2012. Se radicó en la 
Comisión de Hacienda y 

Crédito Público. 

Pendiente de Debate 
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No. 

 

FECHA DE 
APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 

CONCEJALES  
CITANTES 

 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

de datos de los ríos y quebradas 

transitorias, desaparecidas, canalizadas a 

cielo abierto o cerradas, y/o con alteración 
de su cauce? Explique. 

 

4. ¿Cuál es la política ambiental para la 

defensa, recuperación, protección y 

adecuado uso de los ríos, quebradas y 

canales de la ciudad? 
 

5. ¿Qué acciones ha adelantado la 

Secretaría Distrital de Ambiente 

conjuntamente con la Empresa de 

Acueducto y Alcantarillado de Bogotá y el 
Jardín Botánico José  

7 Proposición No. 

169. Aprobada 
el 24 de mayo 

de 2012, en la 

Comisión del 

Plan de 

Desarrollo y 

Ordenamiento 
Territorial 

Tema: Escenario Multipropósito para 

Bogotá. 
 

1. ¿La Administración Distrital 

considera, si la Capital de la 

República requiere o no de un 

Escenario Multipropósito? 

2. ¿El Gobierno de Bogotá ha realizado 
estudios de viabilidad para la 

construcción de un Escenario 

Multipropósito? 

3. ¿Cuál sería el costo para la 

construcción de Escenario 
Multipropósito y donde quedaría 

ubicado? 

4. ¿Qué otras alternativas para la 

solución de un escenario para 

grandes eventos contempla la 

Administración Distrital? 
5. ¿Cuál es el objeto del contrato 

Propuesta por: 

Celio Nieves Herrera, 
Álvaro Argote Muñoz, 

Orlando Santiesteban 

Millan y Venus Albeiro 

Silva 

(Bancada POLO) 

-Secretaria de Cultura, 

Recreación y Deporte 
-Secretaria Distrital de 

Planeación Distrital 

-Director Instituto 

Recreación y Deporte 

IDRD 

-Secretario de Hacienda 
Distrital 

-Contralor Distrital; 

-Personero Distrital 
-Veeduría Distrital 

Radicada el 29-02-

2012. Se radicó en la 
Comisión de Plan de 

Desarrollo y 

Ordenamiento 

Territorial. 

Pendiente de Debate 
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No. 

 

FECHA DE 
APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 

CONCEJALES  
CITANTES 

 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

suscrito con la Universidad Nacional 

para la formulación y adopción del 

Plan de Regularización y Manejo de 
la Unidad deportiva el Campín? 

6. ¿En qué estado se encuentra la 

formulación del Plan de 

regularización y manejo de la Unidad 

Deportiva el Campín y cuál ha sido 

su costo? 
7. ¿Está incluido en el Plan de 

desarrollo “Bogotá Humana” la 

construcción de un Escenario 

Multipropósito? 

8 Proposición  

 

Tema: Comunidades Religiosas Y 

Equipamientos De Culto. 

 

1 ¿Cuántas iglesias, congregaciones o 
comunidades religiosas hay en el 

Distrito Capital? Relaciónelas e indique 

si todas se encuentran legalmente 

constituidas  

 

2 ¿Cuántos templos, casas de oración o 
equipamientos de culto hay en cada 

localidad del Distrito Capital? 

Relaciónelos por iglesia, congregación o 

comunidad religiosa e  indique cuántas 

son propiedad de éstas y cuántas están 
en alquiler.  

 

3 ¿Cuántos de estos equipamientos 

cuentan con licencia de construcción y 

licencia o permiso de funcionamiento?  

 
4 ¿Cuántos equipamientos de culto 

Propuesta por: 

Celio Nieves Herrera, 

Alvaro Argote Muñoz, 

Orlando Santisteban 
Millan y Venus Albeiro 

Silva 

(Bancada POLO) 

-Secretaría Distrital de 

Gobierno 

-Secretaría Distrital de 

Cultura Recreación y 
Deporte 

-Secretaría Distrital de 

Hacienda 

-Secretaría  Distrital de 

Planeación 

-Secretaria Distrital de 
Movilidad 

-FOPAE 

 

 

-Contralor Distrital 

-Personero Distrital 

-Veedora Distrital 

 

Radicada el 26-03-

2012. Se radicó en la 

Comisión de Plan. 

Pendiente de Debate. 
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No. 

 

FECHA DE 
APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 

CONCEJALES  
CITANTES 

 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

cumplen con las normas sobre sismo 

resistencia y seguridad humana? 

 
5 ¿En qué medida se ha cumplido con los 

objetivos y metas del Plan Maestro de 

Equipamientos de Culto de Bogotá, 

D.C., Decreto 311 de 2006?  

 

6 ¿Los desarrollos urbanos que hacen los 
distintas iglesias atienden la 

reglamentación de las UPZ y el POT?  

 

 

7 ¿Cómo regula el distrito capital el 
estacionamiento de vehículos en vía 

pública y la congestión vehicular 

causada por actividades religiosas, 

principalmente de alta concurrencia 

como Semana Santa o congresos 

nacionales e internacionales? 
 

8 ¿Existe información sobre los aportes 

tributarios de las entidades religiosas al 

distrito capital? Favor indicar el tipo de 

tributo. 

 

8 Proposición No. 

027 Aprobada 

el 15 de febrero 

de 2012 en la 

Comisión de 

Gobierno. 
 
 
 

Tema: Empleo en Bogotá D.C 

 

 1 ¿Cuáles son los impactos sociales y 

económicos que ha encontrado la 

administración distrital respecto a las 

condiciones de desempleo, informalidad y 
subempleo en Bogotá? 

 

Propuesta por: 

Álvaro  Argote Muñoz, 

Celio Nieves Herrera, 

Orlando Santiesteban 

Millan y Venus Albeiro 

Silva 
(Bancada  POLO) 

 

-Secretaría de 

Desarrollo Económico, 

Industria y Turismo 

-Secretaría Distrital de 

Hacienda 

- Personero Distrital 

- Contralor  Distrital 

- Veedora Distrital 

 

Trasladada a la Plenaria 

el día 24 de febrero de 

2012 con memorando 

No. 1859. Se inició el 

debate en Sesión 

Plenaria Ordinaria el 
día 29 de febrero de 

2012  y  se continuó el 



 11 

 
No. 

 

FECHA DE 
APROBA- 

CIÓN 
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  2 ¿Qué políticas, programas y proyectos 

tiene el Gobierno Distrital para atender los 

problemas relacionados con el mercado 
laboral, cuáles son las metas a corto o 

mediano plazo? 

 

3 ¿A cuánto pueden ascender los recursos 

públicos a invertir para la política de empleo 

a implementarse? 
 

4 ¿Cuál es el estado actual de la planta de 

personal del Distrito en cada uno de sus  

sectores, especificando el número de 

trabajadores viculados y el tipo de 
contratación con el que se encuentran en 

planta, de carrera, en provisionalidad y/o 

OPS, puede existir una nómina paralela 

atendiendo a sus funciones misionales? 

 

5 Estrategias que va adornar el Gobierno 
Distrital para  aumentar la formalización de 

los empleos y disminuir la contratación bajo 

la figura de ordenes de prestación de 

servicios, el subempleo y la tercerización? 

 
6 ¿Qué estrategias se planeasn desarrollar 

para la generación de empleo en los 

siguientes grupos poblacionales: jovenes, 

mujeres, afro descendientes, discapacitados, 

desplazados? 

 
7 ¿Cuáles son los programas y proyectos de 

la politíca del primer empleo, identificando 

la meta, logros,  presupuesto, dificultades y 

población potencial a atender? 

 

 11 de abril de 2012 en 

Sesión Plenaria 

Extraordinaria, por tal 
motivo queda Debatida. 

 

Se cumplió con el 

objetivo de la citación. 
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No. 

 

FECHA DE 
APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 

CONCEJALES  
CITANTES 

 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

8 ¿Qué apalancamiento ha prestado el 

Gobierno Distrital, a través de la Secretaría 

Distrital de Desarrollo Económico para la 
creación de empresas y por ende la 

generación de empleo? 

 

9 Proposición No. 

084 Aprobada 

el 15 de marzo 

de 2012 en la 

Comisión de 

Gobierno. 
 

Tema: El papel de la policía ambiental en 

el control y vigilancia del ambiente y los 

recursos naturales. 

 

Propuesta por:  

Orlando Santiesteban 

Millán , Álvaro Argote 

Muñoz, Celio Nieves 

Herrera, Venus Albeiro 

Silva Gómez (Bancada 
Partido Polo Democrático 

Alternativo) 

 

-Antonio Navarro Wolff, 

Secretario Distrital De 

Gobierno  

-Margarita Flórez 

Alonso, Secretaria 

Distrital De Ambiente --
-Diego Ardila Medina, 

Contralor Distrital  

-Adriana Córdoba 

Alvarado, Veedora 

Distrital. 
 

Brigadier General 

Luís Eduardo 

Martínez Guzmán, 

Comandante Policía 

Metropolitana De 

Bogotá; Ministra De 
Ambiente Y Desarrollo 

Sostenible; Fiscal 

General De La Nación. 

 

Pendiente de Debate 

 

10 Proposición No. 

194 Aprobada 
el 13 de junio 

de 2012 en la 

Comisión de 

Gobierno. 

Tema: Modelo de gestión de residuos y 

reciclaje en la ciudad. 
 

Propuesta por: Orlando 

Santiesteban Millan, 
Alvaro Argote Muñoz, 

Celio Nieves Herrera, 

Venus Albeiro Silva 

(Bancada Polo 

Democartico) 
 

-Director Uaesp,  

-Secretaria Ambiente,  
-Contralor Distrital,  

-Veedora Distrital,  

 

Asociaciones De 

Recicladores 
 

Pendiente de Debate 

 

11 Proposición No. 

087 Aprobada 
el 16 de marzo 

de 2012 en la 

Comisión de 

Hacienda y 

Crédito Público. 

 

Tema: Inventario actuarial de bienes y 

servicios del Distrito Capital y portafolio 
inversiones Distrito Capital y flujo de 

caja. 

 

Propuesta por:  

Álvaro Argote, Celio 
Nieves, Orlando 

Santiesteban Millán, 

Venus Albeiro Silva 

(Bancada Partido Polo 

Democrático Alternativo) 

-Secretaría De 

Hacienda,  
-Secretaría General, - 

-Departamento 

Administrativo De La 

Defensoría Del Espacio 

Público 

 

-Contraloría Distrital 

-Veeduría Distrital 
-Personería Distrital 

 

Pendiente de Debate 

 

12 Proposición No. Tema: Medidas de prevención y Propuesta por: Álvaro -Secretaría De -Ideam Pendiente de Debate 
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No. 

 

FECHA DE 
APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 

CONCEJALES  
CITANTES 

 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

138 Aprobada 

el 23 de abril 

en la Comisión 
de Hacienda y 

Crédito Público 

 

 

mitigación, planes de contingencia y 

planes de acción frente a la ola invernal. 

 

Argote, Celio Nieves, 

Venus Albeiro Silva y 

Orlando Santiesteban 
Millán 

(Bancada Polo 

Democrático Alternativo) 

Planeación 

-Secretaría De 

Ambiente 
-Secretaría De Hacienda 

-IDU 

-FOPAE 

 

-Car 

-Personería De Bogotá 

-Contraloría Distrital 
-Veeduría Distrital 

 

 

13 Proposición 

No.186 

Aprobada el 1 

de junio de 

2012 en la 
Comisión de 

Hacienda y 

Crédito Público. 

 

 

Tema: La Reducción De Las Tarifas De 

Acueducto Y Alcantarillado Y El Mínimo 

Vital De Agua 

 

Propuesta por: Orlando 

Santiesteban Millán,  

Álvaro Argote, 

Celio Nieves Herrera, 

Venus Albeiro Silva 
(Bancada Polo 

Democrático Alternativo) 

 

 

-EAAB 

-Secretaría De Hacienda 

-Contraloría Distrital 

 

-Comisión Reguladora 

De Agua Potable Y 

Saneamiento Básico 

-Superintendencia De 

Servicios Públicos 
Domiciliarios 

-Asociaciones De 

Usuarios De Los 

Servicios Públicos 

Domiciliarios 
 

Pendiente de Debate 

 

14 Proposición No. 

036 Aprobada 
el 20 de febrero 

de 2012 en la 

Comisión del 

Plan de 

Desarrollo y 
Ordenamiento 

Territorial.  

 

 

 

Tema: Los temas ambientales en la 

revisión del Plan de Ordenamiento 
Territorial.  

 

Propuesta por:  Orlando 

Santiesteban Millán, 
Álvaro José Argote 

Muñoz, Celio Nieves 

Herrera y Venus Albeiro 

Silva Gómez   (Bancada 

Partido Polo Democrático 
Alternativo)                                                  

 

-Secretaría Distrital de 

Planeación 
-Secretaría Distrital de 

Ambiente  

-Secretaría Distrital de 

Hábitat 

-IDPAC 
 

Consejo Territorial de 

Planeación, Consejos 
Locales de Planeación 

 

Se debatió el día 16 de 

junio de 2012, en la 
Comisión de Plan de 

Desarrollo y 

Ordenamiento 

Territorial.  

 
Se cumplió el objetivo 

del debate.  

15 Proposición No. 

92 Aprobada el 

21 de marzo de 

2012 en la 
Comisión del 

Tema: La salud en Bogotá - red oficial y 

privada prestadora del servicio. 

 

Propuesta por: Alvaro 

Argote Muñoz,  Celio 

Nieves Herrera, Venus 

Albeiro Silva Gómez y 
Orlando Santiesteban 

-Secretaría Distrital de 

Salud 

-Secretaría Distrital de 

Hacienda 
-Directores Hospitales 

-Personería de Bogotá 

-Contraloría Distrital  

-Ministerio de 

Protección Social 
 

Priorizada 22-Marzo- 

2012. Se debatió el 11 

de junio de 2012 en la 

Comisión del Plan de 
Desarrollo y 
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No. 

 

FECHA DE 
APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 

CONCEJALES  
CITANTES 

 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

Plan de 

Desarrollo y 

Ordenamiento 
Territorial.  

   

Millán.    

(Bancada Polo 

Democrático Alternativo)  

 Ordenamiento 

Territorial. 

 
Se cumplió el objetivo 

de la citación.  

16 Proposición No. 
102 Aprobada 

el 24 de marzo 

de 2012 en la 

Comisión del 

Plan de 

Desarrollo y 
Ordenamiento 

Territorial. 

 

 

Tema: Foro “Manejo de inundaciones  en 
las localidades de bosa y kennedy. 

Causas, consecuencias, entrega de ayudas 

y subsidios por parte del gobierno 

distrital y nacional. Situación actual y 

alternativas de solución para evitar 

nuevas inundaciones. 
 

Propuesta por: Venus 
Albeiro Silva Gómez, 

Álvaro José Argote Muñoz 

y Celio Nieves Herrera          

(Bancada Partido Polo 

Democrático Alternativo)                                            

 Presidente de la 
República de 

Colombia, Ministro de 

Interior, Alcalde 

mayor de Bogotá, 

Secretario de 

Gobierno, Secretaria 
Distrital de 

Integración Social, 

Secretaria de Hábitat, 

Secretaria de 

Planeación Distrital, 
Personero de Bogotá, 

Contralor Distrital, 

Gerente General 

Empresa de 

Acueducto y 

Alcantarillado de 
Bogotá, Gerente 

Corporación 

Autónoma Regional 

CAR, Dr. Edgar 

Alfonso Bejarano 
Gerente Fondo 

Nacional de 

Calamidades, Gerente 

Colombia 

Humanitaria, Director 

Acción Social, Gerente 
de Metro Vivienda, 

Pendiente de Debate. 
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No. 

 

FECHA DE 
APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 

CONCEJALES  
CITANTES 

 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

Director de FOPAE, 

Director Cuerpo de 

Bomberos de Bogotá, 
Alcaldes y Ediles 

Localidades de Bosa y 

Kennedy, Consejos de 

Administración  

 

17 Proposición 

No.156 

Aprobada el 

15 de mayo de 
2012 en la 

Comisión del 

Plan de 

Desarrollo y 

Ordenamiento 
Territorial. 

Tema: Política Educativa Distrital 

 

Propuesta por: Álvaro 

José Argote Muñoz, Celio 

Nieves Herrera, Venus 

albeiro Silva y Orlando 
Santiesteban Millan 

(Bancada Polo 

Democrático Alternativo)   

 

-Secretario de 

Educación Distrital 

-Secretario de Gobierno 

 

Personero, Contralor y 

Veedora Distritales 

 

Trasladada a la 

Secretaría General  (16-

05-2012) Pendiente de 

Debate 
 

18 Proposición 

No.176  aditiva 
a la 102 

Aprobada el 

24 de mayo de 

2012 en la 

Comisión del 
Plan de 

Desarrollo y 

Ordenamiento 

Territorial. 

 

Tema: Inundaciones localidades Kennedy 

y Bosa 
 

Propuesta por:  Venus 

Albeiro Silva Gómez, 
Álvaro José Argote Muñoz 

y Celio Nieves Herrera  

(Bancada Partido Polo 

Democrático Alternativo)                                                   

 

-Alcalde Mayor de 

Bogotá 
-Secretario de Gobierno 

-Secretaria Distrital de 

Integración Social 

-Secretaria de Hábitat  

-Secretaria de 
Planeación Distrital  

-Personero de Bogotá 

-Contralor Distrital  

-Gerente General  

-Empresa de Acueducto 

y Alcantarillado de 
Bogotá 

-Gerente Metrovivienda,  

-Director FOPAE 

 

Presidente de la 

República de 
Colombia, Ministro de 

Interior, Gerente 

Corporación 

Autónoma Regional 

CAR, Director Oficina 
Atención Desastres, 

Gerente Fondo de 

Calamidades, Gerente 

Colombia 

Humanitaria, Director 

Cuerpo Oficial de 
Bomberos, Director 

Acción Social, 

Alcaldes, Ediles, 

Consejos de 

Pendiente de Debate. 
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No. 

 

FECHA DE 
APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 

CONCEJALES  
CITANTES 

 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

Administración 

Localidades Kennedy 

y Bosa, 
 

18 Proposición No. 

050 Aprobada 
en sesión 

Plenaria el 

 29 febrero de 

2012 

 

Tema: Foro sobre ¿El estadio Nemesio 

Camacho el Campin, escenario deportivo 
o para conciertos? 

 

Propuesta por: Venus 

Albeiro Silva Gómez, 
Álvaro Argote Muñoz, 

Celio Nieves Herrera y 

Orlando Santiesteban 

Millán  

(Bancada Partido Polo 

Democrático Alternativo)   
 

 Alcalde Mayor, 

Ministra de Cultura, 
Secretaria Distrital de 

Gobierno, Secretaria 

Distrital de Cultura, 

Recreación  y Deporte, 

Director del IDRD, 

Personero Distrital, 
Veedor Distrital, 

Contralor Distrital, 

Comandante Policía 

Metropolitana de 

Bogotá, Presidente de 
la Federación 

Colombiana de 

Futbol, Presidente de 

la Dimayor, 

Presidente Club 

Millonarios, 
Presidente Club 

Santafé, Presidente 

Club La Equidad, 

Presidente de la Liga 

de Futbol de Bogotá, 
Representantes de las 

barras de Millonarios 

y Santafé, Periodistas 

y Comentaristas 

Deportivos. 

 

Trasladada a la 

Comisión de Hacienda  
el día 09 de marzo de 

2012, con memorando  

IE.2619, por 

instrucciones del Autor 

Se debatió el 16 de 

marzo de 2012 en la 
Comisión de Hacienda y 

Crédito Público. 

 

Se cumplió con el 

objetivo de la citación  
 

19 Proposición No. Tema: Plantas de personal  de la Propuesta por: Orlando -Secretario de -Contralor Distrital Trasladada a la 
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No. 

 

FECHA DE 
APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 

CONCEJALES  
CITANTES 

 

FUNCIONARIOS 
CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 

DESARROLLO 
Y TRÁMITE 

156 Aprobada 

el 15 de mayo 

de 2012 en la 
Comisión 

Primera  de 

Plan de 

Desarrollo y 

Ordenamiento 

Territorial. 
 

Secretaría de Educación.  

 

Santiesteban Millan,  

Venus Albeiro Silva 

Gomez.Celio Nieves 
Herrera y Alvaro Argote 

Muñoz (Partido Polo 

Democrático Alternativo) 

 

Educación Distrital 

-Secretario de Gobierno 

 

-Veedora Distrital 

-Personero Distrital 

 

Secretaria General 

mediante Oficio No. 

5399 de fecha 16 de 
mayo de 2012. 

 

Debatida el 28 de mayo 

de 2012. 

 

20 Proposición 

No.185 
Aprobada el 1 

de junio de 

2012 en la 

Comisión 

Tercera de 
Hacienda y 

Crédito Público.    

 

 

Tema: Las propuestas de corto, mediano 

y largo plazo para mejorar la movilidad en 
la ciudad. 

 

Propuesta por:  

Orlando Santiesteban 
Millán, Álvaro Argote, 

Celio Nieves y 

Venus Albeiro Silva 

(Bancada Polo 

Democrático Alternativo) 
 

-Secretaría De 

Movilidad 
-IDU 

-Transmilenio 

-Unidad Administrativa 

De Mantenimiento De 

La Malla Vial 
-Secretaría De 

Ambiente 

-Secretaría De Hacienda 

-Contraloría De Bogotá 

 

 Trasladada a la 

Secretaria General el 7 
de junio de 2012. 

 

Se debatió en sesión 

Plenaria el día 19 de 

junio de 2012. 
 

Se cumplió con el 

objetivo de la citación. 
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República de Colombia 

 

 Concejo de Bogotá, D.C. 

 
 

 

 

 

No. 

 

FECHA DE 

APROBA- 

CIÓN 

 

TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 

CONCEJALES  

CITANTES 

 

FUNCIONARIOS 

CITADOS 

 

FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 

DESARROLLO 

Y TRÁMITE 

1 Proposición 

No. 019. 

Aprobada el 3 

de Febrero de 
2012, en la 

Comisión 

Primera 

Permanente 

del Plan de 
Desarrollo y 

Ordenamiento 

Territorial 

Tema: Construcción Primera Línea del 

Metro. 

 

1. ¿Cuál es el estado actual de los 
estudios y diseños de la primera 

línea del metro para Bogotá? 

 

2. ¿Cuál va a ser la metodología y el 

cronograma para la contratación 
de los estudios de diseño de 

detalle e ingeniería de la primera 

línea del Metro? ¿Cuál es su 

costo y cómo se financiarán? 

 

3. ¿En que consistieron los estudios 
realizados por la firma Steer, 

Davis and Gleave con respecto a 

la primera línea del metro? ¿Se 

trata de un estudio semejante al 

adelantado por Sener? ¿Cuál fue 
su costo y qué resultados o 

conclusiones arrojaron? 

Propuesta por: 

Celio Nieves Herrera, 

Álvaro Argote, Orlando 

Santiesteban Millan y 
Venus Albeiro Silva. 

Bancada POLO  

 

-Secretaría de Cultura, 

Recreación y Deporte. 

-Secretaría Distrital de 

Planeación. 
-Secretaría de Hacienda 

Distrital. 

-Instituto de Recreación 

y Deporte IDRD 

 

-Contralor Distrital 

-Personero Distrital 

-Veedora Distrital 

Radicada el 03-02-

2012, en la Comisión de 

Plan, posteriormente se 

trasladó a la Comisión 
de Hacienda y Crédito 

Público el día 30 de 

Marzo de 2012 

 

Se debatió el 14 de Abril 
de 2012 en la Comisión 

de Hacienda y Crédito 

Público  

 

Se cumplió con el 

objetivo de la citación.  
 

 

H.C. CELIO NIEVES HERRERA  

COMISION DE HACIENDA Y CREDITO PÚBLICO 
Período legal 2012 – 2015 

 

INFORME DE GESTIÓN  

PROPOSICIONES DEBATIDAS PRIMER SEMESTRE 2012 
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No. 

 
FECHA DE 

APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 
CONCEJALES  

CITANTES 

 
FUNCIONARIOS 

CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 
DESARROLLO 

Y TRÁMITE 

 

4. ¿Se va o no a modificar o 

extender el trazado actual de la 

primera línea del metro? ¿En qué 

sentido? ¿Cuál es su costo 
adicional? ¿Cómo se financiaría 

esta adición? 

 

5. Una eventual modificación o 

ampliación del trazado de la 
primera línea implicaría redefinir 

los compromisos ya acordados 

con el Gobierno Nacional, el 

Banco Mundial y el Distrito, ¿En 

qué medida afectaría esto el 

proceso en marcha? 
 

6. ¿Se cuenta hoy en día con la 

validación de los estudios de 

Senner, requerida por las 

distintas instancias nacionales e 
internacionales vinculadas al 

proyecto, para dar viabilidad al 

mismo y permitir avanzar en sus 

etapas de diseño y construcción? 

 

 

2 Proposición 

No. 025. 

Aprobada el 
15 de febrero 

de 2012, en la 

Comisión de 

Gobierno. 

Tema: Desarrollo de la Política Educativa 

para Bogotá 2012-2015 

 
1. ¿La SED asumirá la atención a la 

primera infancia? 

 

2. ¿Se implementará y desarrollará el 

Propuesta por: 

Celio Nieves Herrera, 

Álvaro Argote Muñoz, 
Venus Albeiro Silva, 

Orlando Santiesteban 

Millan (Bancada POLO) 

 

-Secretaría de 

Educación Distrital 

 
 

-Contralor Distrital 

-Personero Distrital 

-Veeduría Distrital 

Radicada el 03-02-

2012. Se radicó en la 

Comisión de Gobierno. 
Se debatió en Comisión 

de Gobierno el 15 de 

Marzo de 2012. 

Continuó y concluyó el 
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No. 

 
FECHA DE 

APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 
CONCEJALES  

CITANTES 

 
FUNCIONARIOS 

CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 
DESARROLLO 

Y TRÁMITE 

 preescolar de tres grados en las 

Instituciones educativas distritales?, 

en caso afirmativo cuál es la 

estrategia para su puesta en marcha, 

indicar metas, indicadores y costos. 
 

3. ¿Cómo se implementará el grado 12 

en los colegios oficiales del Distrito 

Capital?, ¿Qué efectos fiscales tiene? 

 
4. ¿Se ampliará la planta docente, 

especialmente en áreas tales como 

orientación escolar, idiomas, artes, 

educación física, informática entre 

otras, igual que la planta docente 

directiva y administrativa? 
 

5. ¿La participación del Distrito Capital 

frente a la bolsa nacional del Sistema 

General de Participaciones ha 

crecido anualmente?, mostrar la 
curva histórica de los últimos 8 

años. 

 

6. ¿Cuánta población escolar de los 

estratos 1 y 2 hay en el Distrito sin el 

beneficio de la gratuidad de la 
educación por no estar en el registro 

de la matricula oficial, cuales son las 

razones que justifiquen esta 

exclusión? 

 
 

 

 

día 12 de Abril en la 

misma comisión. Se 

cumplió con el objetivo 

de la citación. 
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No. 

 
FECHA DE 

APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 
CONCEJALES  

CITANTES 

 
FUNCIONARIOS 

CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 
DESARROLLO 

Y TRÁMITE 

3 Proposición 

No.   068. 

Aprobada el 7 

de Marzo de 

2012, en la 
Comisión de 

Hacienda y 

Crédito 

Público. 

 

Tema: Futuro y Desarrollo del Sistema de 

Transporte Masivo TRANSMILENIO” 

 

1. ¿Cuál es el futuro de la troncal de la 

Avenida Caracas y Autopista Norte 
frente a la fractura y destrucción 

evidente de la malla vial exclusiva de 

estas importantes vías? 

 

2. ¿La Alcaldía va a desarrollar nuevas 
fases de Transmilenio? En caso 

afirmativo sírvase explicarlas desde 

su estructura tarifaría, corredores 

viales afectados y financiación. 

 

3. ¿De acuerdo a la sentencia del 
Tribunal Administrativo de 

Cundinamarca, Sección Segunda, 

Subsección A, Magistrada Ponente 

Doctora Carmen Alicia Rengifo 

Sanguino, expediente AP 03-2488, 
cuál va a ser la estrategia de la 

Alcaldía Mayor y de Transmilenio 

para revisar y formular el tema del 

equilibrio económico entre la ciudad 

y los operadores del sistema 

Transmilenio? 
 

4. ¿Cuál va a ser la estructura tarifaria 

de Transmilenio y su componente 

social en tarifa diferencial? ¿Se van a 

favorecer sectores como estudiantes, 
universitarios y población 

discapacitada? 

 

Propuesta por:  

Celio Nieves Herrera, 

Venus Albeiro Silva, 

Orlando Santiesteban 

Millan y Alvaro Argote 
Muñoz. 

Bancada POLO 

 

 

-Secretaría Distrital de 

Hacienda 

-Secretaría Distrital de 

Movilidad 

-Director (a) Instituto de 
Desarrollo Urbano 

- Gerente Transmilenio 

-Personero Distrital 

-Contralor Distrital 

-Veeduría Distrital 

 

Radicada el 03-02-

2012. Se radicó en la 

Comisión de Hacienda y 

Crédito Público. Se 

trasladó a la Secretaría 
General el 8 de marzo 

de 2012 y se debatió en 

sesión Plenaria el 12 de 

Marzo de 2012. Se 

cumplió con el objetivo 
de la citación. 
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No. 

 
FECHA DE 

APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 
CONCEJALES  

CITANTES 

 
FUNCIONARIOS 

CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 
DESARROLLO 

Y TRÁMITE 

5. Informar cuales han sido las 

inversiones efectuadas por los 

concesionarios en las fases I y II del 

sistema de transporte masivo 

Transmilenio, desde su 
implementación hasta la fecha, 

indicando la cuantía y en que están 

representados dichos aportes. 

 

6. ¿Cómo se está aplicando la tarifa 
diferencial a favor  del adulto mayor, 

conforme con la Ley 1171 de 2007? 

 

 

 

4 Proposición 
No. 027 

Aprobada el 

15 de febrero 

de 2012 en la 

Comisión de 
Gobierno. 

 

Tema: Empleo en Bogotá D.C 
 

 1 ¿Cuáles son los impactos sociales y 

económicos que ha encontrado la 

administración distrital respecto a las 

condiciones de desempleo, informalidad y 
subempleo en Bogotá? 

 

2 ¿Qué políticas, programas y proyectos 

tiene el Gobierno Distrital para atender los 

problemas relacionados con el mercado 

laboral, cuáles son las metas a corto o 
mediano plazo? 

 

3 ¿A cuánto pueden ascender los recursos 

públicos a invertir para la política de empleo 

a implementarse? 
 

4 ¿Cuál es el estado actual de la planta de 

Propuesta por: 
Álvaro  Argote Muñoz, 

Celio Nieves Herrera, 

Orlando Santiesteban 

Millan y Venus Albeiro 

Silva 
(Bancada  POLO) 

 

-Secretaría de 
Desarrollo Económico, 

Industria y Turismo 

-Secretaría Distrital de 

Hacienda 

- Personero Distrital 
- Contralor  Distrital 

- Veedora Distrital 

 

Trasladada a la Plenaria 
el día 24 de febrero de 

2012 con memorando 

No. 1859. Se inició el 

debate en Sesión 

Plenaria Ordinaria el 
día 29 de febrero de 

2012  y  se continuó el 

11 de abril de 2012 en 

Sesión Plenaria 

Extraordinaria, por tal 

motivo queda Debatida. 
 

Se cumplió con el 

objetivo de la citación. 
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No. 

 
FECHA DE 

APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 
CONCEJALES  

CITANTES 

 
FUNCIONARIOS 

CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 
DESARROLLO 

Y TRÁMITE 

personal del Distrito en cada uno de sus  

sectores, especificando el número de 

trabajadores viculados y el tipo de 

contratación con el que se encuentran en 

planta, de carrera, en provisionalidad y/o 
OPS, puede existir una nómina paralela 

atendiendo a sus funciones misionales? 

 

5 Estrategias que va adornar el Gobierno 

Distrital para  aumentar la formalización de 
los empleos y disminuir la contratación bajo 

la figura de ordenes de prestación de 

servicios, el subempleo y la tercerización? 

 

6 ¿Qué estrategias se planeasn desarrollar 

para la generación de empleo en los 
siguientes grupos poblacionales: jovenes, 

mujeres, afro descendientes, discapacitados, 

desplazados? 

 

7 ¿Cuáles son los programas y proyectos de 
la politíca del primer empleo, identificando 

la meta, logros,  presupuesto, dificultades y 

población potencial a atender? 

 

8 ¿Qué apalancamiento ha prestado el 

Gobierno Distrital, a través de la Secretaría 
Distrital de Desarrollo Económico para la 

creación de empresas y por ende la 

generación de empleo? 

 

5 Proposición 

No. 156 

Aprobada el 

15 de mayo de 

Tema: Plantas de personal  de la 

Secretaría de Educación.  

 

Propuesta por: Orlando 

Santiesteban Millan,  

Venus Albeiro Silva 

Gomez.Celio Nieves 

-Secretario de 

Educación Distrital 

-Secretario de Gobierno 

 

-Contralor Distrital 

-Veedora Distrital 

-Personero Distrital 

 

Trasladada a la 

Secretaria General 

mediante Oficio No. 

5399 de fecha 16 de 
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No. 

 
FECHA DE 

APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 
CONCEJALES  

CITANTES 

 
FUNCIONARIOS 

CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 
DESARROLLO 

Y TRÁMITE 

2012 en la 

Comisión 

Primera  de 

Plan de 

Desarrollo y 
Ordenamiento 

Territorial. 

 

Herrera y Alvaro Argote 

Muñoz (Partido Polo 

Democrático Alternativo) 

 

 mayo de 2012. 

Debatida el 28 de mayo 

de 2012. Se cumplió 

con el objetivo de la 

citación. 
 

 

6 Proposición 

No. 92 

Aprobada el 

21 de marzo 

de 2012 en la 
Comisión del 

Plan de 

Desarrollo y 

Ordenamiento 

Territorial.  

 

Tema: La salud en Bogotá - red oficial y 

privada prestadora del servicio. 

 

 

 

Propuesta por: Alvaro 

Argote Muñoz,  Celio 

Nieves Herrera, Venus 

Albeiro Silva Gómez y 

Orlando Santiesteban 
Millán.    

(Bancada Polo 

Democrático Alternativo) 

-Secretaría Distrital de 

Salud 

-Secretaría Distrital de 

Hacienda 

-Directores Hospitales 
 

-Personería de Bogotá 

-Contraloría Distrital  

-Ministerio de 

Protección Social 

 

Priorizada 22-Marzo- 

2012. Se debatió el 11 

de junio de 2012 en la 

Comisión del Plan de 

Desarrollo y 
Ordenamiento 

Territorial.  

 

Se cumplió el objetivo 

de la citación. 

7 Proposición 

No. 050 
Aprobada en 

sesión 

Plenaria el 

 29 febrero de 

2012 

 

Tema: Foro sobre ¿El estadio Nemesio 

Camacho el Campin, escenario deportivo 
o para conciertos? 

 

 

Propuesta por: Venus 

Albeiro Silva Gómez, 
Álvaro Argote Muñoz, 

Celio Nieves Herrera y 

Orlando Santiesteban 

Millán  

(Bancada Partido Polo 

Democrático Alternativo   
 

   Alcalde Mayor, 

Ministra de Cultura, 
Secretaria Distrital de 

Gobierno, Secretaria 

Distrital de Cultura, 

Recreación  y Deporte, 

Director del IDRD, 

Personero Distrital, 
Veedor Distrital, 

Contralor Distrital, 

Comandante Policía 

Metropolitana de 

Bogotá, Presidente de 
la Federación 

Colombiana de 

Futbol, Presidente de 

Trasladada a la 

Comisión de Hacienda  
el día 09 de marzo de 

2012, con memorando  

IE.2619, por 

instrucciones del Autor 

Se debatió el 16 de 

marzo de 2012 en la 
Comisión de Hacienda y 

Crédito Público. 

 

Se cumplió con el 

objetivo de la citación  
 



 25 

 
No. 

 
FECHA DE 

APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 
CONCEJALES  

CITANTES 

 
FUNCIONARIOS 

CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 
DESARROLLO 

Y TRÁMITE 

la Dimayor, 

Presidente Club 

Millonarios, 

Presidente Club 

Santafé, Presidente 
Club La Equidad, 

Presidente de la Liga 

de Futbol de Bogotá, 

Representantes de las 

barras de Millonarios 
y Santafé, Periodistas 

y Comentaristas 

Deportivos. 

8 Proposición 

No. 036 

Aprobada el 

20 de febrero 

de 2012 en la 

Comisión del 
Plan de 

Desarrollo y 

Ordenamiento 

Territorial.  

 
 

Tema: Los temas ambientales en la 

revisión del Plan de Ordenamiento 

Territorial.  

 

 

Propuesta por:  Orlando 

Santiesteban Millán, 

Álvaro José Argote 

Muñoz, Celio Nieves 

Herrera y Venus Albeiro 

Silva Gómez   (Bancada 
Partido Polo Democrático 

Alternativo)                                                  

 

 

-Secretaría Distrital de 

Planeación 

-Secretaría Distrital de 

Ambiente  

-Secretaría Distrital de 

Hábitat 
-IDPAC 

 

Consejo Territorial de 

Planeación, Consejos 

Locales de Planeación 

 

Se debatió el día 16 de 

junio de 2012, en la 

Comisión de Plan de 

Desarrollo y 

Ordenamiento 

Territorial.  
 

Se cumplió el objetivo 

del debate. 

 

9 Proposición 

No.185 
Aprobada el 1 

de junio de 

2012 en la 

Comisión 

Tercera de 
Hacienda y 

Crédito 

Público.    

Tema: Las propuestas de corto, mediano 

y largo plazo para mejorar la movilidad en 
la ciudad. 

 

Propuesta por:  

Orlando Santiesteban 
Millán, Álvaro Argote, 

Celio Nieves y 

Venus Albeiro Silva 

(Bancada Polo 

Democrático Alternativo) 
 

-Secretaría De 

Movilidad 
-IDU 

-Transmilenio 

-Unidad Administrativa 

De Mantenimiento De 

La Malla Vial 
-Secretaría De 

Ambiente 

-Secretaría De Hacienda 

 Trasladada a la 

Secretaria General el 7 
de junio de 2012. 

 

Se debatió en sesión 

Plenaria el día 19 y 22 

de junio de 2012  
 

Se cumplió con el 

objetivo de la citación. 
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No. 

 
FECHA DE 

APROBA- 

CIÓN 

 
TEMA DE LA PROPOSICIÓN 

 
CONCEJALES  

CITANTES 

 
FUNCIONARIOS 

CITADOS 

 
FUNCIONARIOS 

INVITADOS 

 
DESARROLLO 

Y TRÁMITE 

 -Contraloría De Bogotá 

 

 

10 Proposición 

No. 048 
aprobada en 

Sesión de la 
Comisión de 

Gobierno el 
día 22 de 

febrero de 
2012. 

Tema: La inseguridad y la prohibición 

del porte de armas. 
  

1. ¿Cuál ha sido la evolución de las muertes violentas en Bogotá en los 

últimos 5 años según manera de muerte, causa, sexo, edad, localidad, año 

a año?  

2. ¿Cuál ha sido la evolución de los homicidios en Bogotá en los últimos 5 
años según manera de muerte, causa, sexo, edad, localidad, año a año y 

mes a mes?  

3. ¿Cuál ha sido la tasa de homicidios en los últimos 5 años, según 

localidad? ¿Cuál ha sido su variación año a año?  

4. ¿Cuál ha sido la incidencia de las armas de fuego y de las armas 

blancas en los homicidios y lesiones personales y demás delitos en los 

últimos 5 años?  

5. ¿Cuáles son los delitos de mayor impacto en la ciudad y cuales son las 

estrategias para reducirlos?  

6. ¿En qué consiste la propuesta de prohibición del porte de armas, ¿cual 

es la base legal y cuanto tiempo va a durar esta medida?  

7. ¿Puede el Alcalde Mayor prohibir el porte de armas con la autorización 

del Comandante de la Brigada o es una facultad discrecional de éste 

último?  

8. ¿Cuál seria el impacto de esta medida en la disminución de los 

homicidios? ¿qué estudios se han realizado al respecto? enviar copias.  

9. ¿Qué experiencias a nivel nacional e internacional hay sobre la 

prohibición del porte de armas y cuales han sido los resultados?  

10. ¿Cuáles son las excepciones en la aplicación de esta prohibición y en 

qué lugares de la ciudad se va a aplicar?  

11. ¿Qué controles se van a efectuar para hacer efectiva la medida de 

prohibición del porte de armas? ¿Que sanciones contempla la ley para 

estos casos?  

12. ¿Cuál es la política y estrategia de seguridad y convivencia de la actual 

administración?  

13. ¿Qué cambios se van a dar en la restricción del consumo de bebidas 

alcohólicas? ¿que va a pasar con el decreto 263 de 2011?  

14. ¿Cuál es la posición de la administración sobre la propuesta de 

prohibición a los vigilantes privados de que no porten armas de fuego?”.  

 

Propuesta por:  

Bancada Polo 

Democrático Alternativo 

-Dr. Guillermo Raúl 

Asprilla Cornado, 

Secretario Distrital de 

Gobierno 

Brigadier General 

Luís Eduardo 

Martínez Guzmán, 

Comandante Policía 

Metropolitana De 

Bogotá; Brigadier 
General Juan Pablo 

Amaya Kerquelen, 

Comandante  de la 

Décima Tercera 

Brigada del Ejército 
Nacional 

 
Se debatió en la 

Comisión de Gobierno 
el día 24 de junio de 

2012. 
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República de Colombia 

 

 Concejo de Bogotá, D.C. 

 

 

No. 

 

 

FECHA  

RADICACIÓN 

 

TÍTULO 

 

 

TEMA 

 

 

PONENTES 

 

TRÁMITE 

SURTIDO 

003 7 de Febrero 

de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE GARANTIZA 

EL ACCESO PROGRESIVO DE NIÑOS Y 

NIÑAS A LOS GRADOS DE PREJARDÍN, 

JARDÍN Y TRANSICIÓN A LAS 
INSTITUCIONES EDUCATIVAS OFICIALES 

DEL DISTRITO Y SE DICTAN OTRAS 

DISPOSICIONES. 

Garantizar progresivamente el acceso 

de niños y niñas a los grados pre-

jardín, jardín y transición a cargo de 

las Instituciones Educativas Oficiales 
del Distrito Capital. 

 

Diana Alejandra Rodríguez 

Cortés y Martha Esperanza 

Ordóñez Vera (coordinadora) 

 

Prórroga Rad. IE 1538 del 

20-02-12 de la H.C. 

Martha Esperanza Ordoñez 

Vera.                                                                                                                                                                                                                                                                                                   
Ponencia Positiva Rad. 

IE1676 del 21-02-12 de la 

H.C. Diana Alejandra 

Rodríguez Cortés.                                                                

Ponencia Positiva Rad. 
2370 del 6-03-03-12 de la 

H.C. Martha Esperanza 

Ordóñez Vera  

 

004 

acu

mula

do 
con 

el 

012 

7 de Febrero 

de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE ESTABLECE 

UN ESTÍMULO PARA EL DESARROLLO 

DE PROYECTOS DE CALIDAD 

EDUCATIVA A DOCENTES Y DOCENTES 
DIRECTIVOS DE LA PLANTA DE 

PERSONAL DE LA SECRETARÍA DE 

EDUCACIÓN DEL DISTRITO. 

Incentivar y estimular la producción 

intelectual, la investigación científica y 

la promoción académica de los 

docentes. 
 

José Juan Rodríguez Rico y 

Soledad Tamayo Tamayo 

(coordinadora) 

 

Ponencia Negativa Rad. IE 

1654 del 21-02-12 de la 

H.C. Soledad Tamayo 

Tamayo.                                                                                                                                                                                               
Prórroga Rad.  IE 1667 del 

21-02-12 del H.C.  José 

Juan Rodríguez Rico.                                                                                                                                                                                                             

Ponencia Negativa Rad. 

IE2396 del 6-03-12 del 

H.C. José Juan Rodríguez 

 

H.C. CELIO NIEVES HERRERA  

COMISION DE HACIENDA Y CREDITO PÚBLICO  
Período legal 2012 – 2015 

 

INFORME 

PROYECTOS DE ACUERDO PRESENTADOS PRIMER SEMESTRE 2012 
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

Rico.                                          

Comentarios Rad. ER5282 

del 7-03-12 de las 

Secretarías de Gobierno, 

Educación y Hacienda.                                                                      
No es Viable  

 

005 7 de Febrero 
de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE CONSTITUYEN 
EQUIPOS INTERDISCIPLINARIOS DE 

ORIENTACIÓN ESCOLAR Y SE 

ESTABLECEN CRITERIOS PARA EL 

DESARROLLO DE UNA ESTRATEGIA DE 

FORMACIÓN INTEGRAL EN LAS 
INSTITUCIONES EDUCATIVAS. 

OFICIALES DEL DISTRITO CAPITAL. 

Diseñar con personal especializado en 
convivencia y violencia escolar, 

intrafamiliar y social, en manejo y 

resolución de conflictos y en 

orientación vocacional y profesional 

una estrategia de formación y 
orientación escolar integral para las 

Instituciones Educativas Oficiales del 

Distrito Capital.  

 

Darío Fernando Cepeda peña y 
Germán Augusto García Zacipa 

(coordinador) 

 

Ponencia Positiva Rad. 
IE1622 del 21-02-12 del 

H.C. Germán Augusto 

García Zacipa.                                                                     

Prórroga Rad. IE1685 del 

21-02-12 del H.C. Darío 
Fernando Cepeda Peña.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

Ponencia Positiva Rad. 

2348 del 6-03-12 del H.C. 

Darío Fernando Cepeda 

Peña.                                     

Comentarios Rad. ER5281 
del 7-03-12 de las 

Secretarías de Gobierno y 

Educación.                      

Viable con modificaciones 

 

006 7 de Febrero 

de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE AUTORIZA LA 

UTILIZACIÓN DE ESPACIOS DE LAS 

INSTITUCIONES EDUCATIVAS OFICIALES 
DEL DISTRITO CAPITAL EN BENEFICIO 

COMUNITARIO Y SE DICTAN OTRAS 

DISPOSICIONES. 

Proyectar la utilización de los espacios 

diferentes a las aulas, laboratorios y 

sitios pedagógicos, relacionados con la 
actividad académica, en provecho de la 

comunidad para diferentes actividades 

de tipo social, cultural y deportivo en 

días y horarios diferentes a los 

desarrollados por la escuela en sus 
actividades curriculares y 

Olga Victoria Rubio Cortés y 

Roberto Hinestrosa Rey 

(coordinador) 
 

 Ponencia Positiva 

Conjunta Rad. 1682 del 

21-02-12 de los Hs.Cs. 
Olga Victoria Rubio Cortés 

y Roberto Hinestrosa Rey   
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

extracurriculares.  

Los fines de semana y la época de 

vacaciones, tradicionalmente se 

convierten en épocas en que los 

equipamientos de las Instituciones 
permanecen sin utilización alguna, lo 

que en términos sociales tendría un 

costo, toda vez que su cuantiosa 

inversión, no estaría cumpliendo con 

la función social integral que su 
cometido propone.    

007 7 de Febrero 

de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE CREA EL 

SISTEMA DISTRITAL DEL PRIMER 
RESPONDIENTE EN SITUACIONES DE 

URGENCIAS, EMERGENCIAS Y SE 

DICTAN OTRAS DISPOSICIONES. 

Saber lo que se hace en determinado 

momento sin sobrepasar los límites de 
un conocimiento más profesional 

puede hacer la diferencia y aunque 

mucho se ha hablado y realizado en 

términos de situaciones de riesgo en el 

Distrito nunca se ha hablado de 

responsables o primeros respondientes 
en casos de urgencias o emergencias a 

nivel distrital. 

Diego Ramiro García Bejarano y 

Julio César Acosta Acosta 
(coordinador) 

 

Ponencia Negativa Rad. 

IE1652 del 21-02-12 del 
H.C. Diego García 

Bejarano.                                                  

Ponencia Positiva Rad. 

IE1680 del 21-02-12 del 

H.C. Julio César Acosta 

Acosta.                        
Comentarios Rad. ER4624 

del 29-02-12 de la 

Secretaría de Gobierno, 

Planeación y Hacienda.                                                                                       

No Viable 
 

 

033 7 de Febrero 
de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE ESTABLECE 
UN SUBSIDIO DE TRANSPORTE A FAVOR 

DE ESTUDIANTES ESCOLARES Y 

UNIVERSITARIOS EN EL DISTRITO 

CAPITAL. 

Crear un subsidio para que los 
estudiantes  de las instituciones 

educativas del D.C. inscritos en los 

niveles: Preescolar, básica y media, y 

los estudiantes de instituciones de 

educación superior y técnica públicas 
de cualquier orden, puedan acceder a 

Horacio José Serpa Moncada y 
Martha Esperanza Ordóñez Vera 

(coordinadora) 

 

Prórroga Rad. IE1529 del 
20-02-12 del H.C. Horacio 

José Serpa Moncada.                                                                                                                               

Ponencia Positiva Rad. 

IE1620 del 21-02-12 de la 

H.C. Martha Esperanza 
Ordóñez Vera.                              
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

una tarifa diferencial en el pasaje del 

servicio 

Ponencia Negativa Rad. 

IE2366 del 6-03-12 del 

H.C. Horacio José Cerpa 

 

035 8 de Febrero 

de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE ESTABLECE 

LA INSTALACIÓN DE SENSORES 

MEDIDORES DE RUIDO EN 

ESTABLECIMIENTOS COMERCIALES 
QUE UTILICEN ALTO PARLANTES Y 

AMPLIFICADORES DE SONIDO EN EL 

DISTRITO CAPITAL 

Mejorar la calidad de vida de los 

ciudadanos, realizando un 

seguimiento y control a los niveles de 

ruido generados por los distintos 
factores que impactan la calidad de 

ambiente urbano, a través de la 

implementación de sensores de ruido. 

Hs.Cs. Severo Antonio Correa 

Valencia, Angélica Lisbeth 

Lozano Correa (coordinadora) 

 

 Ponencia negativa. H.C. 

Angélica Lisbeth Lozano 

Correa (07-marzo-2012). 

Ponencia positiva. H.C. 
Severo Antonio Correa 

Valencia (07-marzo-2012). 

Archivado (13-marzo-

2012). 

 

042 13 de Febrero 

de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE ESTABLECE 

LA ATENCIÓN AL PÚBLICO LOS FINES 

DE SEMANA EN LAS ENTIDADES 
DISTRITALES. 

Establecer y garantizar la atención al 

público los días sábados y domingos 

en las Entidades del Distrito, como lo 
Empresa de Acueducto y 

Alcantarillado de Bogotá, la Empresa 

de Teléfonos ETB y CADES entre 

otras. Para que dichos días sean 

considerados hábiles para la atención 
al público y se permita la recepción de 

peticiones, quejas, reclamos, trámites 

y reportes de daños técnicos, teniendo 

así la opción de ofrecer sus productos 

y servicios como lo hacen de lunes a 

viernes. Y segundo que la 
implementación de esta iniciativa se 

realice a través de la vinculación de 

personal nuevo dando prioridad a los 

siguientes grupos poblacionales: 

Madres y padres cabeza de familia, 
personas en condición de 

discapacidad y jóvenes. 

Soledad Tamayo Tamayo y Darío 

Roberto Hinestrosa Rey 

(coordinador) 
 

Ponencia Negativa Rad. 

2359 del 6-03-12 Roberto 

Hinestrosa Rey.                                                                         
Ponencia Negativa Rad. 

2480 del 7-03-12 de la 

H.C. Soledad Tamayo 

Tamayo 
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

043 13 de Febrero 

de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE CREA LA 

ESTRATEGIA DE DESARROLLO 

SOCIOECONÓMICO “BOGOTÁ 

PRODUCTIVA LAS 24 HORAS” Y SE 

DICTAN LINEAMIENTOS PARA LA 
GENERACIÓN DE NUEVOS EMPLEOS EN 

EL DISTRITO CAPITAL. 

Crear e implementar una estrategia de 

productividad de la ciudad con el 

objeto de hacer de Bogotá una 

metrópoli más productiva, competitiva 

y de mayor oferta laboral que permita 
ofrecer mayores oportunidades 

laborales a miles de personas que 

reclaman ser ocupadas en distintos 

frentes de trabajo y así reducir los 

índices de desempleo que registra 
nuestra capital. 

José Juan Rodríguez Rico y Julio 

César Acosta Acosta 

(coordinador) 

 

Ponencia Negativa Rad. IE 

2435 del 7-03-12 del H.C. 

Julio César Acosta Acosta                                      

Prórroga Rad. 2489 del 7-

03-12 del H.C. José Juan 
Rodríguez Rico.                                      

Presentación de la 

ponencia a la Prórroga 22 

de marzo de 2012 

 

056 28 de Febrero 

de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE MODIFICA Y 

ADICIONA DOS NUEVOS 
REPRESENTANTES Y/O INTEGRANTES 

AL ARTÍCULO 5 DEL ACUERDO 013 DE 

2000. 

Modificar el artículo 5 del Acuerdo 013 

de 2000 para que se incluya, un 
delegado de la Mesa Distrital 

Ciudadana de Propiedad Horizontal 

para que hagan parte del Consejo de 

Planeación Local. 

Sin sorteo al término de las 

sesiones ordinarias. 
 

  

Archivado (13-marzo-
2012). 

 

070 12 de Marzo 

de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE GARANTIZA 

EL ACCESO PROGRESIVO DE NIÑOS Y 

NIÑAS A LOS GRADOS DE PREJARDÍN, 

JARDÍN Y TRANSICIÓN A LAS 
INSTITUCIONES EDUCATIVAS OFICIALES 

DEL DISTRITO Y SE DICTAN OTRAS 

DISPOSICIONES. 

Garantizar progresivamente el acceso 

de niños y niñas a los grados pre-

jardín, jardín y transición a cargo de 

las Instituciones Educativas Oficiales 
del Distrito Capital. 

 

Hs.Cs. Diana Alejandra 

Rodríguez Cortés y Marco Fidel 

Ramírez Antonio (coordinador) 

 

Solicitud de prórroga  H.C. 

Marco Fidel Ramírez 

Antonio Rad. 4551 del 2-

05-2012,  Ponencia 
Positiva H.C. Diana 

Alejandra Rodríguez Cortés 

Rad. 4-05 del 2012 

Ponencia Positiva  H.C. 

Marco Fidel Ramírez 

Antonio Rad. 5553 del 18-
05-2012. 

 

071 12 de Marzo 
de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE CONSTITUYEN 
EQUIPOS INTERDISCIPLINARIOS DE 

ORIENTACIÓN ESCOLAR Y SE 

Diseñar con personal especializado en 
convivencia y violencia escolar, 

intrafamiliar y social, en manejo y 

Hs. Cs. Olga Victoria Rubio 
Cortés y Soledad Tamayo Tamayo 

(coordinadora) 

Ponencia Negativa H.C. 
Olga Victoria Rubio Cortés 

Rad.  4725 del  4-05 - 
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

ESTABLECEN CRITERIOS PARA EL 

DESARROLLO DE UNA ESTRATEGIA DE 

FORMACIÓN INTEGRAL EN LAS 

INSTITUCIONES EDUCATIVAS. 

OFICIALES DEL DISTRITO CAPITAL. 

resolución de conflictos y en 

orientación vocacional y profesional 

una estrategia de formación y 

orientación escolar integral para las 

Instituciones Educativas Oficiales del 
Distrito Capital. 

 2012 ;  Ponencia Positiva 

H.C. Soledad Tamayo 

Tamayo Rad. 4705 del 4-

05-2012. Comentarios  Es 

Viable el proyecto. 
Secretaría de Gobierno 

Rad. 14050 del 1-06-2012.   

072 12 de Marzo 

de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE ESTABLECE 

UN ESTÍMULO PARA EL DESARROLLO 
DE PROYECTOS DE CALIDAD 

EDUCATIVA A DOCENTES Y DOCENTES 

DIRECTIVOS DE LA PLANTA DE 

PERSONAL DE LA SECRETARÍA DE 

EDUCACIÓN DEL DISTRITO. 

Incentivar y estimular la producción 

intelectual, la investigación científica y 
la promoción académica de los 

docentes. 

 

Hs.Cs. Soledad Tamayo Tamayo y 

Marco Fidel Ramírez Antonio 
(coordinador) 

 

Solicitud de prórroga  H.C. 

Marco Fidel Ramírez 
Antonio Rad. 4553 del 2-

05-2012.  Ponencia 

Negativa H.C. Soledad 

Tamayo Tamayo; 

acumulado con el 092, 
Rad. 4707-del 4-05-2012 . 

Ponencia negativa H.C. 

Marco Fidel Ramírez 

Antonio Rad. 5552 del 18- 

05-2012  

 

073  12 de Marzo 

de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE AUTORIZA LA 

UTILIZACIÓN DE ESPACIOS DE LAS 
INSTITUCIONES EDUCATIVAS OFICIALES 

DEL DISTRITO CAPITAL EN BENEFICIO 

COMUNITARIO Y SE DICTAN OTRAS 

DISPOSICIONES. 

Proyectar la utilización de los espacios 

diferentes a las aulas, laboratorios y 
sitios pedagógicos, relacionados con la 

actividad académica, en provecho de la 

comunidad para diferentes actividades 

de tipo social, cultural y deportivo en 

días y horarios diferentes a los 

desarrollados por la escuela en sus 
actividades curriculares y 

extracurriculares.  

Los fines de semana y la época de 

vacaciones, tradicionalmente se 

Hs.Cs. José Juan Rodríguez Rico 

y Felipe Mancera Estupiñán 
(coordinador) 

 

Solicitud de prórroga H.C. 

Felipe Mancera Estupiñan 
Rad. 4672 -4-05-2012.  

Solicitud de prórroga H.C. 

José Juan Rodríguez  Rico 

Rad. 4752 del 4-05-2012. 

Ponencia Positiva H.C. 

Felipe Mancera Estupiñan 
Rad. 5463 del 17-05-2012. 

Comentarios Es Viable el 

proyecto. Secretaría de 

Gobierno  Rad. 14053 del 

1-06-2012. 
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

convierten en épocas en que los 

equipamientos de las Instituciones 

permanecen sin utilización alguna, lo 

que en términos sociales tendría un 

costo, toda vez que su cuantiosa 
inversión, no estaría cumpliendo con 

la función social integral que su 

cometido propone. 

 

074 12 de Marzo 

de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE CREA EL 

SISTEMA DISTRITAL DEL PRIMER 

RESPONDIENTE EN SITUACIONES DE 

URGENCIAS, EMERGENCIAS Y SE 

DICTAN OTRAS DISPOSICIONES. 

Saber lo que se hace en determinado 

momento sin sobrepasar los límites de 

un conocimiento más profesional 

puede hacer la diferencia y aunque 

mucho se ha hablado y realizado en 
términos de situaciones de riesgo en el 

Distrito nunca se ha hablado de 

responsables o primeros respondientes 

en casos de urgencias o emergencias a 

nivel distrital. 

Hs. Cs. Darío Fernando Cepeda 

Peña y Julio César Acosta Acosta 

(coordinador) 

 

Comentarios Rad. 9159 del 

17-04-12. de la Secretaria 

de Gobierno. No viable;  

Ponencia Positiva del H.C. 

Julio César Acosta Acosta , 
Rad. 4624 del 03-05-2012.   

El 4 de mayo del 2012. 

vencieron  los  términos 

para la presentación de la 

ponencia del H.C. Dario 

Fernando Cepeda Peña   
 

084 15 de Marzo 
de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE MODIFICA Y 
ADICIONA DOS NUEVOS 

REPRESENTANTES Y/O INTEGRANTES 

AL ARTÍCULO 5 DEL ACUERDO 013 DE 

2000. 

Modificar el artículo 5 del Acuerdo 013 
de 2000 para que se incluya, un 

delegado de la Mesa Distrital 

Ciudadana de Propiedad Horizontal 

para que hagan parte del Consejo de 

Planeación Local. 

Hs.Cs. Carlos Vicente de Roux 
Rengifo, Angélica Lisbeth Lozano 

Correa (coordinadora) 

 

Oficio Suspensión de 
términos 2,3,4 de abril de 

2012. Acumulado por 

unidad de materia con el 

proyecto de Acuerdo 114 

de 2012. Ponencia positiva. 

Hs.Cs. Angélica Lisbeth 
Lozano Correa, Carlos 

Vicente de Roux Rengifo 

(04-mayo-2012). 

Comentarios. Secretaría 

Distrital de Gobierno  (03-
junio-2012). 
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

085 15 de Marzo 

de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE ESTABLECE 

LA ATENCIÓN AL PÚBLICO LOS FINES 

DE SEMANA EN LAS ENTIDADES 

DISTRITALES. 

Establecer y garantizar la atención al 

público los días sábados y domingos 

en las Entidades del Distrito, como lo 

Empresa de Acueducto y 

Alcantarillado de Bogotá, la Empresa 
de Teléfonos ETB y CADES entre 

otras. Para que dichos días sean 

considerados hábiles para la atención 

al público y se permita la recepción de 

peticiones, quejas, reclamos, trámites 
y reportes de daños técnicos, teniendo 

así la opción de ofrecer sus productos 

y servicios como lo hacen de lunes a 

viernes. Y segundo que la 

implementación de esta iniciativa se 

realice a través de la vinculación de 
personal nuevo dando prioridad a los 

siguientes grupos poblacionales: 

Madres y padres cabeza de familia, 

personas en condición de 

discapacidad y jóvenes. 

Horacio José Serpa Moncada y 

Martha Esperanza Ordóñez Vera 

(coordinadora) 

 

Comentarios Rad. 8420 del 

10-04-12. de la Secretaría 

de Gobierno,  No Viable. 

Ponencia Negativa H.C. 

Horacio José Serpa 
Moncada Rad 4732 del  4-

05 - 2012.  Solicitud de 

Prórroga H.C. Martha 

Esperanza Ordóñez Vera  

Rad. 4667 -4-05-2012. 
Ponencia Negativa H.C. 

Martha Esperanza Ordóñez 

Vera  Rad.5500 del 18-05-

2012 

 

087 15 de Marzo 

de 2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE ESTABLECE 

LA INSTALACIÓN DE SENSORES 

MEDIDORES DE RUIDO EN 
ESTABLECIMIENTOS DE COMERCIO 

QUE UTILIZAN EQUIPOS DE SONIDO O 

CUALQUIER OTRO SISTEMA DE 

AMPLIFICACIÓN. 

Mejorar la calidad de vida de los 

ciudadanos, realizando un 

seguimiento y control a los niveles de 
ruido generados por los distintos 

factores que impactan la calidad de 

ambiente urbano, a través de la 

implementación de sensores de ruido. 

Hs.Cs. Severo Antonio Correa 

Valencia, Jorge Durán Silva 

(coordinador) 
 

04 de mayo de 2012. 

Prórroga. H.C. Antonio 

Eresmid Sanguino Páez 
(03-mayo-2012). 

Vencimiento prórroga 18 

de mayo   de 2012. 

Oficio Suspensión de 

términos 2,3,4 de abril de 

2012. Ponencia negativa. 
H.C. Andrés Camacho 

Casado (03-mayo-2012). 

Ponencia positiva. H.C. 

Antonio Eresmid Sanguino 
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

Páez (18-mayo-2012). 

Comentarios. Secretaría 

Distrital de Gobierno (01-

junio-2012).  

 

121 Mayo 03 de 

2012 

 

POR EL CUAL SE ESTABLECE UNA 

TARIFA DIFERENCIAL EN EL 

TRANSPORTE PÚBLICO PARA 
ESTUDIANTES DE ESTABLECIMIENTOS 

EDUCATIVOS OFICIALES DEL DISTRITO 

CAPITAL 

 

Crear una tarifa Diferencial para que 

los estudiantes  de las instituciones 

educativas del D.C. inscritos en los 
niveles: Preescolar, básica y media, y 

los estudiantes de instituciones de 

educación superior y técnica públicas 

de cualquier orden, puedan acceder a 

una tarifa diferencial en el pasaje del 
servicio. 

Hs Cs CARLOS ROBERTO 

SÁENZ y CLARA LUCÍA 

SANDOVAL (Coordinadora) 
 

Se radicó PRÓRROGA por 

parte del HC ROBERTO 

SÁENZ VARGAS el día 24 
de Mayo de 2012. 

 

Se radicó PRÓRROGA por 

parte del HC CLARA LUCÍA 

SANDOVAL el día 24 de 
Mayo de 2012. 

 

Se radicó PONENCIA 

POSITIVA por parte del HC 

CLARA LUCÍA SANDOVAL 

el día 06 de Junio de 2012. 
 

Se radicó PONENCIA 

POSITIVA por parte del HC 

ROBERTO SÁENZ el día 06 

de Junio de 2012. 
 

138 12 de junio de 

2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE GARANTIZA 

EL ACCESO PROGRESIVO DE NIÑOS Y 
NIÑAS A LOS GRADOS DE PREJARDÍN, 

JARDÍN Y TRANSICIÓN A LAS 

INSTITUCIONES EDUCATIVAS OFICIALES 

DEL DISTRITO Y SE DICTAN OTRAS 

DISPOSICIONES. 

Garantizar progresivamente el acceso 

de niños y niñas a los grados pre-
jardín, jardín y transición a cargo de 

las Instituciones Educativas Oficiales 

del Distrito Capital. 

 

 PENDIENTE DE SORTEO 

139 12 de junio de POR MEDIO DEL CUAL SE CONSTITUYEN Diseñar con personal especializado en  PENDIENTE DE SORTEO 
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

2012 EQUIPOS INTERDISCIPLINARIOS DE 

ORIENTACIÓN ESCOLAR Y SE 

ESTABLECEN CRITERIOS PARA EL 

DESARROLLO DE UNA ESTRATEGIA DE 

FORMACIÓN INTEGRAL EN LAS 
INSTITUCIONES EDUCATIVAS. 

OFICIALES DEL DISTRITO CAPITAL. 

convivencia y violencia escolar, 

intrafamiliar y social, en manejo y 

resolución de conflictos y en 

orientación vocacional y profesional 

una estrategia de formación y 
orientación escolar integral para las 

Instituciones Educativas Oficiales del 

Distrito Capital. 

140 12 de junio de 

2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE CREA EL 

SISTEMA DISTRITAL DEL PRIMER 

RESPONDIENTE EN SITUACIONES DE 

URGENCIAS, EMERGENCIAS Y SE 

DICTAN OTRAS DISPOSICIONES. 

Saber lo que se hace en determinado 

momento sin sobrepasar los límites de 

un conocimiento más profesional 

puede hacer la diferencia y aunque 

mucho se ha hablado y realizado en 
términos de situaciones de riesgo en el 

Distrito nunca se ha hablado de 

responsables o primeros respondientes 

en casos de urgencias o emergencias a 

nivel distrital. 

 PENDIENTE DE SORTEO 

141 12 de junio de 

2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE ESTABLECE 

UN ESTÍMULO PARA EL DESARROLLO 

DE PROYECTOS DE CALIDAD 
EDUCATIVA A DOCENTES Y DOCENTES 

DIRECTIVOS DE LA PLANTA DE 

PERSONAL DE LA SECRETARÍA DE 

EDUCACIÓN DEL DISTRITO. 

Incentivar y estimular la producción 

intelectual, la investigación científica y 

la promoción académica de los 
docentes. 

 

 PENDIENTE DE SORTEO 

142 12 de junio de 

2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE AUTORIZA LA 

UTILIZACIÓN DE ESPACIOS DE LAS 

INSTITUCIONES EDUCATIVAS OFICIALES 

DEL DISTRITO CAPITAL EN BENEFICIO 

COMUNITARIO Y SE DICTAN OTRAS 
DISPOSICIONES. 

Proyectar la utilización de los espacios 

diferentes a las aulas, laboratorios y 

sitios pedagógicos, relacionados con la 

actividad académica, en provecho de la 

comunidad para diferentes actividades 
de tipo social, cultural y deportivo en 

días y horarios diferentes a los 

desarrollados por la escuela en sus 

 PENDIENTE DE SORTEO 
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

actividades curriculares y 

extracurriculares.  

Los fines de semana y la época de 

vacaciones, tradicionalmente se 

convierten en épocas en que los 
equipamientos de las Instituciones 

permanecen sin utilización alguna, lo 

que en términos sociales tendría un 

costo, toda vez que su cuantiosa 

inversión, no estaría cumpliendo con 
la función social integral que su 

cometido propone. 

143 12 de junio de 
2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE MODIFICA Y 
ADICIONA DOS NUEVOS 

REPRESENTANTES Y/O INTEGRANTES 

AL ARTÍCULO 5 DEL ACUERDO 013 DE 

2000. 

Modificar el artículo 5 del Acuerdo 013 
de 2000 para que se incluya, un 

delegado de la Mesa Distrital 

Ciudadana de Propiedad Horizontal 

para que hagan parte del Consejo de 

Planeación Local. 

 PENDIENTE DE SORTEO 

144 12 de junio de 

2012 

POR EL CUAL SE ESTABLECE UNA 

TARIFA DIFERENCIAL EN EL 

TRANSPORTE PÚBLICO PARA 
ESTUDIANTES DE ESTABLECIMIENTOS 

EDUCATIVOS OFICIALES DEL DISTRITO 

CAPITAL 

 

Crear una tarifa Diferencial para que 

los estudiantes  de las instituciones 

educativas del D.C. inscritos en los 
niveles: Preescolar, básica y media, y 

los estudiantes de instituciones de 

educación superior y técnica públicas 

de cualquier orden, puedan acceder a 

una tarifa diferencial en el pasaje del 

servicio. 

 PENDIENTE DE SORTEO 

155 19 de junio de 

2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE ESTABLECE 

LA IMPLEMENTACIÓN DE UN SISTEMA 

DE MONITOREO Y CONTROL DE RUIDO 
EN ESTABLECIMIENTOS DE COMERCIO 

QUE UTILIZAN EQUIPOS DE SONIDO O 

Mejorar la calidad de vida de los 

ciudadanos, realizando un 

seguimiento y control a los niveles de 
ruido generados por los distintos 

factores que impactan la calidad de 

 PENDIENTE DE SORTEO 
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

CUALQUIER OTRO SISTEMA DE 

AMPLIFICACIÓN 

ambiente urbano, a través de la 

implementación de sensores de ruido. 

156 19 de junio de 

2012 

POR EL CUAL SE ESTABLECE LA 

ATENCIÓN AL PÚBLICO LOS FINES DE 

SEMANA EN LAS ENTIDADES 

DISTRITALES 

Establecer y garantizar la atención al 

público los días sábados y domingos 

en las Entidades del Distrito, como lo 

Empresa de Acueducto y 

Alcantarillado de Bogotá, la Empresa 

de Teléfonos ETB y CADES entre 
otras. Para que dichos días sean 

considerados hábiles para la atención 

al público y se permita la recepción de 

peticiones, quejas, reclamos, trámites 

y reportes de daños técnicos, teniendo 
así la opción de ofrecer sus productos 

y servicios como lo hacen de lunes a 

viernes. Y segundo que la 

implementación de esta iniciativa se 

realice a través de la vinculación de 

personal nuevo dando prioridad a los 
siguientes grupos poblacionales: 

Madres y padres cabeza de familia, 

personas en condición de 

discapacidad y jóvenes. 

 PENDIENTE DE SORTEO 

170 22 de junio de 

2012 

POR MEDIO DEL CUAL SE CREA LA 

ESTRATEGIA DE DESARROLLO 

SOCIOECONÓMICO “BOGOTÁ 

PRODUCTIVA LAS 24 HORAS” Y SE 
DICTAN LINEAMIENTOS PARA LA 

GENERACIÓN DE NUEVOS EMPLEOS EN 

EL DISTRITO CAPITAL. 

Crear e implementar una estrategia de 

productividad de la ciudad con el 

objeto de hacer de Bogotá una 

metrópoli más productiva, competitiva 
y de mayor oferta laboral que permita 

ofrecer mayores oportunidades 

laborales a miles de personas que 

reclaman ser ocupadas en distintos 

frentes de trabajo y así reducir los 
índices de desempleo que registra 

nuestra capital. 

 PENDIENTE DE SORTEO 
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

013 

 

1 de Febrero 

de 2012 

 

POR MEDIO DEL CUAL SE ADOPTAN 

MEDIDAS PARA GARANTIZAR EL 

ACCESO GRATUITO DE LOS 

ESTUDIANTES EN EJERCICIO DE SU 

ACTIVIDAD ESCOLAR A LOS PARQUES 
OFICIALES DEL DISTRITO CAPITAL DE 

ESCALA REGIONAL, METROPOLITANA Y 

ZONAL 

 

El presente proyecto propone el 

ingreso gratuito de los estudiantes, en 

ejercicio de su actividad escolar, a los 

parques regionales, metropolitanos y 

zonales del Distrito Capital de Bogotá, 
como quiera que dichos parques han 

sido construidos y dotados con 

recursos del patrimonio público, 

durante muchos años, y hoy no 

pueden entregarse para el 
enriquecimiento de unos particulares. 

Los niños, niñas y jóvenes estudiantes 

no deben pagar por entrar a jugar a 

los parques. 

 

Darío Fernando Cepeda peña y 

Marco Fidel Ramírez Antonio 

(coordinador) 

 

Ponencia Positiva Rad. IE 

1670 del 21-02-12 del H.C. 

Marco Fidel Ramírez 

Antonio.                               

Prórroga Rad. IE1686 del 
21-02-12 del H.C. Darío 

Fernando Cepeda Peña.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

Ponencia Positiva Rad. 

2346 del 6-03-12 del H.C. 

Darío Fernando Cepeda 
Peña 

 

044 

 

20 de Febrero 

de 2012 

 

POR EL CUAL SE CREA EL PROGRAMA 

PARQUES BIOSALUDABLES Y SE 

ESTABLECEN LINEAMIENTOS PARA SU 

IMPLEMENTACIÓN 
 

El objeto del proyecto de acuerdo es 

crear el programa Parques 

Biosaludables  y señalar unos 

lineamientos a la administración 
distrital para su implementación en el 

Sistema Distrital de Parques, de 

manera gradual, para que jóvenes, 

adultos, adultos mayores y personas 

con discapacidad puedan practicar 
actividades físicas al aire libre, en 

forma gratuita,  en equipos  

adecuados, seguros y con asesoría 

profesional, lo que  contribuirá a su 

bienestar, salud, recreación, 

mejoramiento de calidad de vida y 
reducción del sedentarismo y la 

obesidad. 

 

Darío Fernando Cepeda Peña y 

Felipe Mancera Estupiñán 

(coordinador) 

 

Prórroga Rad. 2343 del 6-

03-12 del H.C. Darío 

Fernando Cepeda Peña.                                                                                                                                                                                                                  

Prórroga Rad. 2492 del 7-
03-12 del H.C. Felipe 

Mancera Estupiñan.                                                                                                                  

Presentación de ponencia a 

la Prórroga 22 de marzo de 

2012 
 

063 15 de Marzo POR EL CUAL SE CREA EL PROGRAMA  El objeto del proyecto de acuerdo es Hs.Cs. Diego Ramiro García Solicitud de prórroga H.C. 
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

 de 2012 

 

PARQUES BIOSALUDABLES Y SE  

ESTABLECEN LINEAMIENTOS PARA SU 

IMPLEMENTACIÓN 

 

crear el programa Parques 

Biosaludables  y señalar unos 

lineamientos a la administración 

distrital para su implementación en el 

Sistema Distrital de Parques, de 
manera gradual, para que jóvenes, 

adultos, adultos mayores y personas 

con discapacidad puedan practicar 

actividades físicas al aire libre, en 

forma gratuita,  en equipos  
adecuados, seguros y con asesoría 

profesional, lo que  contribuirá a su 

bienestar, salud, recreación, 

mejoramiento de calidad de vida y 

reducción del sedentarismo y la 

obesidad. 
 

Bejarano y Germán Augusto 

García Zacipa (coordinador) 

 

Diego Ramiro García 

Bejarano Rad. 4629 del 3-

05-2012. y Ponencia  

Negativa Fuera de términos 

del H.C. Germán Augusto 
García Zacipa Rad. 5157-

10-05-2012. Ponencia 

positiva Rad. 5517 del 18-

05-2012. 

 

064 

 

15 de Marzo 

de 2012 
 

POR EL CUAL SE ESTABLECEN 

MECANISMOS PARA IMPLEMENTAR EL 
TRÁMITE DE CONSULTA Y EXPEDICIÓN 

DE DIPLOMAS, ACTAS DE GRADO Y 

CERTIFICADOS EN LÍNEA EN LAS 

INSTITUCIONES EDUCATIVAS DEL 

DISTRITO CAPITAL Y SE DICTAN OTRAS 
DISPOSICIONES 

 

El objeto del proyecto de acuerdo es 

establecer unos mecanismos para que 
la Administración Distrital desarrolle 

una aplicativo para que los 

estudiantes de las instituciones 

educativas públicas del distrito  

puedan consultar  en línea diplomas, 
certificados y actas de grado, en forma 

gratuita, en cualquier tiempo y desde 

cualquier lugar, contribuyendo de esta 

manera a la eficiencia, transparencia, 

participación   y ahorro de tiempo en 

la prestación de los servicios a cargo 
del Estado. 

 

Hs,Cs; José Juan Rodríguez Rico 

y Horacio José Serpa Moncada 
(coordinador) 

 

Ponencia Negativa H.C. 

Horacio José Serpa 
Moncada Rad. 4733 del 4-

05- 2012 y Solicitud de 

prórroga H.C. José Juan 

Rodríguez Rad. 4753 del  

4-05-2012.  Ponencia 
Positiva H.C. José Juan 

Rodríguez Rico Rad. 5534 

del 18-05-

2012.Comentarios  Rad. 

14221 del 5-06-2012-  

Secretaría de Gobierno 
proyecto No viable.  

 

075 

 

15 de Marzo 

de 2012 

POR EL CUAL SE ESTABLECE EL 

FESTIVAL ARTÍSTICO NACIONAL E 

El teatro, como manifestación 

artística, tiene la misión de trascender 

Hs.Cs. Martha Esperanza 

Ordóñez Vera y Diego Ramiro 

Solicitud de Prórroga H.C. 

Martha Esperanza, Rad. 
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

 INTERNACIONAL DE CULTURA POPULAR 

INVASIÓN CULTURAL A BOSA 

“CARNAVAL DE LA ALEGRÍA” COMO 

PATRIMONIO CULTURAL DE BOGOTÁ Y 

SE DICTAN OTRAS DISPOSICIONES 
 

socialmente; en él se proyecta la 

imagen presente del entorno social y 

del inconsciente colectivo de un país. 

Debido a esta gran trascendencia 

desempeña un papel educativo, 
pedagógico, cultural, ideológico y 

político en la idiosincrasia de un país. 

 

Desde el punto de vista educativo, el 

teatro constituye el más valioso 
instrumento de edificación de un 

pueblo transformador de una realidad 

que genera un proceso de interacción 

dialéctica entre el hombre y la 

sociedad. 

 
Desde la perspectiva social, el teatro 

encierra un valor de enorme 

trascendencia: la integridad del 

individuo, en quien el cuerpo, la mente 

y las emociones son el punto de 
partida, ya que no es sólo 

manifestación de nuestra existencia, 

sino vehículo de creación y 

comunicación. Su poder de acción 

posibilita el desarrollo de un 

pensamiento autónomo, tiende a 
desarrollar la capacidad comunicativa 

de las personas hacia sí mismo y hacia 

todo lo que lo rodea. 

 

García Bejarano (coordinador) 

 

4625 del 3-05-2012. 

Solicitud de prórroga H.C. 

Diego Ramiro García 

Bejarano Rad. 4731 del 4-

05-2012. Ponencia 
Negativa H.C. Martha 

Esperanza Ordoñez Vera 

Rad. 5502 del 18-05-2012. 

Ponencia Negativa JH.C. 

Diego García Bejarano Rad. 
5554 del 18-05-2012. 

 

092 

 

22 de Marzo 

de 2012 

 

POR EL CUAL SE ESTABLECE EL 

RECONOCIMIENTO DE DOCENTE 

INVESTIGADOR Y SE DICTAN OTRAS 

Son ampliamente reconocidos los 

beneficios y aportes que posibilita una 

sociedad altamente educada, no sólo 

Hs. Cs. Soledad Tamayo Tamayo 

y Marco Fidel Ramírez Antonio 

(coordinador) 

Solicitud de prórroga  H.C. 

Marco Fidel Ramírez 

Antonio Rad. 4553 del 2-
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RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

DISPOSICIONES 

 

en términos del desarrollo individual 

sino además como eje fundamental del 

funcionamiento, cohesión y 

convivencia social. La educación, a 

nivel social, permite el reconocimiento 
de los deberes y derechos ciudadanos 

y la generación de condiciones de 

equidad e igualdad, fortaleciendo las 

oportunidades, individuales y 

colectivas, y el cumplimiento de los 
distintos roles en la sociedad. 

Igualmente cumple un papel esencial 

en el avance del conocimiento 

científico y tecnológico, base del 

mejoramiento de las condiciones 

económicas y sociales. 
 

La educación como derecho y como eje 

fundamental de la sociedad ha sido 

amplia y recurrentemente estudiada 

en los espacios académicos y 
gubernamentales, con lo cual se 

brinda un reconocimiento a su 
importante labor: “… la educación 
como derecho fundamental entraña la 
atención integral y adecuada, de cada 
uno de los componentes del derecho, a 
saber: la disponibilidad (asequibilidad), 

el acceso (accesibilidad), la 
permanencia (adaptabilidad), la 
calidad (aceptabilidad), lo que la 
relatora especial de las Naciones 
Unidas para el Derecho a la Educación, 

ACUMULADO 

 

05-2012.  Ponencia 

Negativa H.C. Soledad 

Tamayo Tamayo; 

acumulado con el 092, 

Rad. 4707-del 4-05-2012. 
Ponencia negativa H.C. 

Marco Fidel Ramírez 

Antonio Rad. 5552 del 18- 

05-2012  
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

Catarina Tomasevsqui, denominó como 
el Sistema de las cuatro A”.1 

 

En la justificación del presente 

proyecto de acuerdo se hará énfasis en 
la calidad de la educación y el papel 

que cumplen las y los maestros en su 

desarrollo. 

 

093 

 

10 de abril de 

2012  

 

POR MEDIO DEL CUAL SE ADOPTAN 

MEDIDAS PARA GARANTIZAR EL 

ACCESO GRATUITO DE LOS 

ESTUDIANTES EN EJERCICIO DE SU 
ACTIVIDAD ESCOLAR A LOS PARQUES 

OFICIALES DEL DISTRITO CAPITAL DE 

ESCALA REGIONAL, METROPOLITANA Y 

ZONAL 

 

El presente proyecto propone el 

ingreso gratuito de los estudiantes, en 

ejercicio de su actividad escolar, a los 

parques regionales, metropolitanos y 
zonales del Distrito Capital de Bogotá, 

como quiera que dichos parques han 

sido construidos y dotados con 

recursos del patrimonio público, 

durante muchos años, y hoy no 

pueden entregarse para el 
enriquecimiento de unos particulares. 

Los niños, niñas y jóvenes estudiantes 

no deben pagar por entrar a jugar a 

los parques. 

 

Hs.Cs. Olga Victoria Rubio Cortés 

y Germán Augusto García Zacipa 

(coordinador) 

 

Solicitud de Prórroga H.C. 

Olga Victoria Rubio Cortés 

Rad. 4722-4-05-2012. y 

Ponencia Positiva, fuera de 
términos del H.C. Germán 

Augusto García Zacipa 

Rad. 5156-10-05-2012. 

Ponencia Positiva H.C. 

Olga Victoria ubio Cortés  

Rad. 5536 del 18-05-2012.  
 

112 

 

17 de abril de 

2012  

 

POR MEDIO DEL CUAL SE CREA LA 

SECRETARÍA DISTRITAL PARA LA MUJER 

EN EL  DISTRITO CAPITAL.  
 

La iniciativa busca crear la Secretaría 

Distrital para la Mujer, como 

organismo especializado, encargado de 
liderar, dirigir y coordinar las políticas, 

programas y proyectos establecidos 

por la Administración Distrital para la 

Mujer en el Distrito Capital. 

Marco Fidel Ramírez Antonio y 

Roberto Hinestrosa Rey 

(coordinador) 
 

Ponencia Positiva de la 

H.C. Soledad Tamayo 

Tamayo, Rad- 4340 del 25-
04-2012. Ponencia positiva 

del H.C. Diego Ramiro 

García Bejarano, Rad. 

4352. del 25-04-2012 y 

                                                 
1
 La calidad de la educación: prioridad estratégica de “Bogota Positiva”; En: http://www.sedbogota.edu.co/ 

images/stories/destacados/2009/junio/LA%20CALIDAD%20DE%20LA%20EDUCACION%20MAYO%2028%20_3_.pdf 

http://www.sedbogota.edu.co/%20images/stories/destacados/2009/junio/LA%20CALIDAD%20DE%20LA%20EDUCACION%20MAYO%2028%20_3_.pdf
http://www.sedbogota.edu.co/%20images/stories/destacados/2009/junio/LA%20CALIDAD%20DE%20LA%20EDUCACION%20MAYO%2028%20_3_.pdf
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

 Ponencia Positiva de la 

H.C. Diana Alejandra 

Rodríguez Cortés  Rad. 

4337.del 25-04-2012  

sábado 28 de abril de 
2012, Primer Debate de los 

proyectos 110, 109 y 112 

aprobados  

 

014 

 

01 de febrero 

de 2012 

 

POR MEDIO DEL CUAL SE TOMAN PARA 

RACIONALIZAR EL CONSUMO DE 

ENERGÍA EN BOGOTÁ DURANTE LA 

ÉPOCA NAVIDEÑA Y SE ADOPTA EL 
PROGRAMA "CARBONO CERO", COMO 

UNA ESTRATEGIA DE COMPENSACIÓN 

AMBIENTAL 

 

Promover el uso racional de consumo 

de energía eléctrica bajo los criterios 

de sostenibilidad, eficiencia y ahorro 

en el encendido público navideño,  es 
una medida  que se debe abordar de 

manera inmediata,  por cuanto el 

aumento en el consumo como se 

puede observar es cada día mas 

evidente y son mayores los 

requerimientos para que la ciudad 
luzca a nivel de las grandes capitales, 

compitiendo en la iluminación para así 

atraer visitantes y lograr un mayor 

disfrute de los ciudadanos. 

 

Hs.Cs. Yezid Rafael García 

Abello, Carlos Vicente de Roux 

Rengifo (coordinador) 

 

Ponencia positiva. H.C. 

Carlos Vicente de Roux 

Rengifo (28-febrero-2012). 

Ponencia positiva. H.c. 
Yezid Rafael García Abello 

(29-febrero-2012). 

Comentarios. Secretaría 

Distrital de Gobierno, 

Secretaría Distrital de 

Hábitat, Unidad 
Administrativa Especial de 

Servicios Públicos- UAESP-

, Secretaría Distrital de 

Hacienda, Secretaría 

Distrital de Ambiente (04-
marzo-2012). Archivado 

(13-marzo-2012). 

 

019 

 

09 de febrero 

de 2012 

 

POR MEDIO DEL CUAL SE ADOPTAN 

MEDIDAS PARA ORGANIZAR EL MANEJO 

DE RESIDUOS SÓLIDOS DERIVADOS 

DEL CONSUMO DE BEBIDAS 

 

El presente Proyecto de Acuerdo tiene 

por objeto desarrollar un sistema 

adecuado de tratamiento de residuos 

sólidos derivados del consumo de 

bebidas en el Distrito Capital. 
Esta clase de iniciativas buscan 

promover un manejo adecuado de 

Hs.Cs. Jorge Durán Silva, Jorge 

Ernesto Salamanca Cortés 

(coordinador) 

 

Ponencia negativa. H.C. 

Jorge Durán Silva (16-

febrero de 

2012).PRIORIZADO POR 

LA BANCADA PARTIDO 
POLO DEMOCRÁTICO 

ALTERNATIVO (10-FEB-
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

residuos sólidos a través de su 

valorización, buscando alejarlos de los 

rellenos sanitarios, de botaderos de 

basuras, de cuencas hidrográficas 

etc., promoviendo así la 
responsabilidad por parte de todos los 

actores que hacen parte de la cadena 

de recolección, producción, manejo y 

disposición final de residuos de 

bebidas. 
 

2012). Comentarios. 

Secretaría Distrital de 

Gobierno, UAESP (22-

febrero-2012). Ponencia 

negativa. H.C. Jorge 
Ernesto Salamanca Cortés 

(23-febrero-2012). 

Archivado (13-marzo-

2012). 

 

021 

 

09 de febrero 

de 2012 
 

POR EL CUAL SE ESTABLECEN 

LINEAMIENTOS PARA INCREMENTAR LA 
ARBORIZACIÓN EN PARQUES 

ECOLÓGICOS DISTRITALES DE 

HUMEDAL Y CORREDORES 

ECOLÓGICOS DE RONDA EN EL 

DISTRITO CAPITAL 

 

El objeto del proyecto de acuerdo es 

establecer unos lineamientos para 
incrementar la  arborización en los 

parques ecológicos distritales de 

humedal y en los corredores ecológicos 

de ronda a fin de contribuir a la 

recuperación y protección  de estas 

áreas, reducir el efecto invernadero del 
calentamiento global, disminuir el 

déficit de áreas verdes y árboles en la 

ciudad, mejorar las condiciones 

ecológicas y ambientales y por ende, 

elevar  la calidad de vida de los 
habitantes. 

 

Hs.Cs.Jairo Cardozo Salazar, 

Nelly Patricia Mosquera Murcia 
(coordinadora). Ponente Bancada 

H.C Venus Albeiro Silva Gómez. 

 

Ponencia positiva. Jairo 

Cardozo Salazar  (21-
febrero-2012). Ponencia 

positiva. H.C. Nelly Patricia 

Mosquera Murcia (21-

febrero-2012).  Ponencia 

positiva. Hs.Cs. Venus 

Albeiro Silva Gómez (22-
febrero-2012). 

Comentarios. Secretaría 

Distrital de Gobierno, 

Secretaría Distrital de 

Ambiente (02-marzo-2012). 
Archivado (13-marzo-

2012). 

 

022 

 

09 de febrero 

de 2012 

 

POR EL CUAL SE DICTAN NORMAS PARA 

EL FORTALECIMIENTO DE LA ATENCIÓN 

DE EMERGENCIAS EN EL DISTRITO 

CAPITAL 

 

El objeto del proyecto es dictar unas 

normas para el fortalecimiento de las 

estrategias de  atención de 

emergencias en el distrito capital, 

especialmente frente a un sismo de 
grandes proporciones, estableciendo la 

necesidad de destinar áreas para 

 Hs.Cs. Venus Albeiro Silva 

Gómez, Omar Mejía Báez 

(coordinador). Ponente Bancada 

H.C. venus Albeiro Silva Gómez. 

 

PRIORIZADO POR LA 

BANCADA PARTIDO POLO 

DEMOCRÁTICO 

ALTERNATIVO (10-FEB-

2012). Ponencia negativa. 
H.C.Omar Mejía Báez (21-

febrero-2012). Ponencia 
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

construcción o adecuación de 

helipuertos o helipuntos en hospitales, 

edificios, parques y demás zonas que 

se determinen en los estudios 

correspondientes y de acuerdo a las 
normas y requisitos que establecen los 

reglamentos aeronáuticos de 

Colombia. 

 

positiva. Hs.Cs. Venus 

Albeiro Silva Gómez (22-

febrero-2012). 

Comentarios. Secretaría 

Distrital de Gobierno (07-
marzo-2012). Archivado 

(13-marzo-2012). 

 

023 

 

09 de febrero 

de 2012 

 

POR EL CUAL SE ESTABLECEN 

LINEAMIENTOS PARA LA INSTALACIÓN 

DE PUNTOS DE HIDRATACIÓN EN LOS 

PARQUES DISTRITALES 
 

El objeto del proyecto de acuerdo es 

señalar unos lineamientos a la 

administración distrital para que se 

complete la infraestructura que deben 
tener los parques, instalando puntos 

de hidratación, para que las personas 

que los frecuentan puedan practicar 

sus deportes o ejercer  actividades de 

recreación y aprovechamiento del 

tiempo libre en condiciones óptimas de 
salud e hidratación adecuada y 

oportuna. 

 

Hs.Cs. Antonio Eresmid 

Sanguino Páez, Fernando López 

Gutiérrez (coordinador) 

 

Ponencia positiva.H.C. 

Antonio Eresmid Sanguino 

Páez (21-febrero-2012). 

Ponencia negativa. H.C. 
Fernando López Gutiérrez 

(06-marzo-2012). 

Archivado (13-marzo-

2012). 

 

062 

 

15 de marzo 

de 2012 

 

POR EL CUAL SE DICTAN NORMAS PARA 

EL FORTALECIMIENTO DE LA ATENCIÓN 

DE EMERGENCIAS EN EL DISTRITO 

CAPITAL 

 

El objeto del proyecto es señalar unas 

normas para el fortalecimiento de las 

estrategias de  atención de 

emergencias en el distrito capital, 

especialmente frente a un sismo de 
grandes proporciones, para que la 

administración distrital adelante 

estudios para determinar posibles 

áreas para construcción o adecuación 

de helipuertos o helipuntos en 
hospitales, edificios, parques, centros 

comerciales, universidades  y demás 

Hs.Cs. Antonio Eresmid sanguino 

Páez, Andrés Camacho Casado 

(coordinador) 

 

Oficio Suspensión de 

términos 2,3,4 de abril de 

2012. Ponencia negativa. 

H.C. Andrés Camacho 

Casado (03-mayo-2012). 
Ponencia positiva. H.C. 

Antonio Eresmid Sanguino 

Páez (18-mayo-2012). 

Comentarios. Secretaría 

Distrital de Gobierno (01-
junio-2012).  

 



 47 

 
No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

zonas que se consideren en dichos 

estudios, teniendo en cuenta las 

normas y requisitos que establecen los 

reglamentos aeronáuticos vigentes de 

Colombia. Igualmente los estudios 
deben evaluar posibles escenarios de 

alianzas público- privadas para 

implementar la adecuación y 

construcción de helipuertos y 

helipuntos.  
 

065 

 

15 de marzo 

de 2012 
 

POR EL CUAL SE ESTABLECEN 

LINEAMIENTOS PARA LA INSTALACIÓN 
DE PUNTOS DE HIDRATACIÓN EN LOS 

PARQUES DISTRITALES 

 

El objeto del proyecto de acuerdo es 

señalar unos lineamientos a la 
administración distrital para que se 

complete la infraestructura que deben 

tener los parques, instalando puntos 

de hidratación, para que las personas 

que los frecuentan puedan practicar 

sus deportes o ejercer  actividades de 
recreación y aprovechamiento del 

tiempo libre en condiciones óptimas de 

salud e hidratación adecuada y 

oportuna. 

 

Hs.Cs. Omar Mejía Báez, Jairo 

Cardozo Salazar (coordinador) 
 

Oficio Suspensión de 

términos 2,3,4 de abril de 
2012. Ponencia negativa. 

H.C. Jairo Cardozo Salazar 

(17-mayo-2012). Ponencia 

positiva. H.C. Omar Mejía 

Báez (18-mayo-

2012).Comentarios. 
Secretaría Distrital de 

Gobierno, Secretaría 

Distrital de Cultura, 

Recreación y Deporte (03-

junio-2012). 
 

103 

 

29 de marzo 

de 2012 
 

POR EL CUAL SE ESTABLECEN 

LINEAMIENTOS PARA LA ARBORIZACIÓN  
CON ESPECIES FRUTALES EN 

CORREDORES ECOLÓGICOS DE RONDA 

Y PARQUES ECOLÓGICOS DISTRITALES 

DE HUMEDAL DEL DISTRITO CAPITAL 

 

El objeto del proyecto de acuerdo es 

establecer unos lineamientos para que 
la administración distrital, a través de 

las entidades competentes, diseñe e 

implemente un programa de 

arborización con especies frutales en 

la zona de manejo y preservación 
ambiental de  ríos, quebradas y 

canales, con el fin de contribuir a su 

Hs.Cs. Andrés Camacho Casado, 

Nelly Patricia Mosquera Murcia 
(coordinadora). 

 

Oficio Suspensión de 

términos 2,3,4 de abril de 
2012. Ponencia positiva. 

H.C. Nelly Patricia 

Mosquera Murcia (04-

mayo-2012). Ponencia 

negativa. H.C. Andrés 
Camacho Casado (07-

mayo-2012). Comentarios. 
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No. 

 
 

FECHA  

RADICACIÓN 

 
TÍTULO 

 
 

TEMA 

 
 

PONENTES 

 
TRÁMITE 

SURTIDO 

protección,  recuperación o 

rehabilitación ya que son  ecosistemas 

estratégicos para Bogotá y hacen parte 

de su estructura ecológica principal; 

disminuir el déficit de áreas verdes y 
árboles en la ciudad;   mejorar las 

condiciones ecológicas y ambientales 

de la ciudad; aportar a la soberanía y 

seguridad alimentaria y ayudar a 

reducir el efecto invernadero,  todo  lo 
cual va a en beneficio de la calidad de 

vida de la población. 

Secretaría Distrital de 

Gobierno, Secretaría 

Distrital de Ambiente, 

Secretaría Distrital de 

Hábitat  (01-junio-2012). 
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República de Colombia 

 

 Concejo de Bogotá, D.C. 

 

 

No 

PROYECTO 
 

 

 

FECHA  

 

TÍTULO 

 

 

TEMA 

 

 

PONENCIA 

69 

 

Marzo 15 de 

2012 
 

POR MEDIO DEL CUAL SE ESTABLECEN 

UNOS INCENTIVOS TRIBUTARIOS PARA 
QUIENES MODIFIQUEN SUS FUENTES DE 

GENERACIÓN DE ENERGÍA TRADICIONAL A 

ENERGÍAS ALTERNATIVAS RENOVABLES Y 

LIMPIAS PARA GENERAR ENERGÍA 

ELÉCTRICA Y PARA QUIENES 
IMPLEMENTEN MECANISMOS DE 

APROVECHAMIENTO ÓPTIMO Y USO 

RACIONAL Y EFICIENTE DE ENERGÍA 

TRADICIONAL QUE DISMINUYAN EL 

IMPACTO AMBIENTAL 

 

Otorgar beneficios tributarios que 

permitan estimular la implementación 
de alternativas de desarrollo limpio, 

aprovechando las fuentes renovables 

para generar energía, para proteger las 

fuentes no renovables de energía, así 

como estimular  el Uso Racional y 
Eficiente de la Energía (URE). 

 

Se radicó PRÓRROGA por parte del HC MIGUEL 

URIBE TURBAY el día 2 de Mayo de 2012. 
 

Se radicó PONENCIA POSITIVA CON 

MODIFICACIONES por parte del HC CELIO 

NIEVES el día 04 de Mayo de 2012. 

Se radicó PONENCIA POSITIVA (SUJETA A 
MODIFICACIONES) por parte del HC MIGUEL 

URIBE TURBAY el día 18 de Mayo de 2012. 

PENDIENTE DEBATE 

SE RADICÓ COMENTARIO POR PARTE DEL 

SEÑOR DIRECTOR DE SEGUIMIENTO Y ANÁLISIS 

ESTRATÉGICO DE LA SECRETARÍA DE 
GOBIERNO, DOCTOR NÉSTOR GARCÍA 

BUITRAGO, QUIEN MANIFIESTA QUE NO 

CONSIDERA VIABLE LA INICIATIVA EL 10 DE 

MAYO DE 2012. 

DEBATE 
JUNIO 1 DE 2012 

SE CONFORMÓ UNA COMISIÓN ACCIDENTAL: 

HsCs JORGE DURÁN SILVA, CELIO NIEVES, 

MIGUEL URIBE, CÉSAR GARCÍA Y CLARA LUCÍA 

SANDOVAL 

 

 

 

 

H.C. CELIO NIEVES HERRERA 

COMISION SEGUNDA DE HACIENDA Y CREDITO PÚBLICO  

Período legal 2012 – 2015 
 

INFORME DE GESTIÓN 
PONENCIAS RENDIDAS PRIMER SEMESTRE 2012 
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República de Colombia 

Concejo de Bogotá, D.C. 

 

 

FECHA  

 

ACTIVIDAD 

 

 

LUGAR 

 

 

TEMA 

 

 

OBSERVACIONES 

 

20-01-2012 ENCUENTRO MAGISTERIO PARQUE SIMÓN BOLIVAR VARIOS  

24-01-2012 ENCUENTRO COMUNIDAD ATICOS DEL NORTE VARIOS 
Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 

25-01-2012 
ACTO DE RECONOCIMIENTO A LA DRA. 

CLARA LÓPEZ OBREGON 

HOTEL TEQUENDAMA - SALON 

ESMERALDA 

ACTO RECONOCIMIENTO A LA 

DRA. CLARA LOPEZ OBREGON 

QUIEN REASUME SU 

NOMBRAMIENTO COMO 

PRESIDENTA DEL PDA 

Asistió el Concejal 

27-02-2012 
ENCUENTRO COLEGIO CARLOS PIZARRO 

LEONGOMEZ 

COLEGIO CARLOS PIZARRO 

LEONGOMEZ 

ENCUENTRO CON LA 

COMUNIDAD EDUCATIVA 
Asistió el Concejal 

02-02-2012 
FORO UNA MIRADA COMPARTIDA DE LA 

MOVILIDAD EN BOGOTA 

AUDITORIO FELIX RESTREPO - 

UNIVERSIDAD JAVERIANA 
MOVILIDAD BOGOTA Asistió el Concejal 

02-02-2012 DIA INTERNACIONAL HUMEDALES 
PORTAL BANDERAS - PUNTO DE 

ENCUENTRO UAN 

ENCUENTRO EN EL HUMEDAL 

DE LA VACA CON CONCEJAL Y 

ACOMPAÑAMIENTO DEL 

ACUEDUCTO 

Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 

07-02-2012 
RENDICION CUENTAS MARIO SOLANO 

CALDERON - CONTRALORIA BOGOTA 

TEATRO COLSUBSIDIO ROBERTO 

ARIAS PEREZ- CALLE 26 # 25-40 

RENDICION CUENTAS 

CONTRALORIA DE BOGOTÁ 
 

08-02-2012 SOCIALIZACION INVESTIGACION UNAL 
SALA DE MUSICA - BIBLIOTECA 

VIRGILIO BARCO, AVDA 60 # 57-60 

El director general del IDEP se 

complace en invitar a la segunda 

socialización de la investigación 

“Evaluación de impacto de los 

programas de alimentación 
escolar (comida caliente y 

refrigerios); gratuidad, 

Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 

 

H.C. CELIO NIEVES HERRERA  

COMISION DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO 

Período legal 2012 – 2015 

 

INFORME DE GESTIÓN 

OTRAS ACTIVIDADES PRIMER SEMESTRE 2012 
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construcción, ampliación, 
reforzamiento, mejoramiento y 

dotación de colegios; subsidios 

condicionados a la asistencia 

escolar; entrega gratuita de útiles 

escolares, durante el periodo 
comprendido entre 2004y2008” 

DIRIGIDA POR DR. JORGE IVAN 

GONZALEZ BORRERO Y LA DRA 

EDNA BONILLA - 

INVESTIGADORES DEL CID - 

UNIVERSIDAD NACIONAL. 

14-02-2012 
REPARACION COLECTIVA DEL 

MOVIMIENTO SINDICAL EN COLOMBIA. 

CENTRO CULTURAL GABRIEL GARCIA 

MÁRQUEZ - CALLE DE LA ENSEÑANZA 
(11) # 5-68 

INVITA: 

CODHES - ISCOD - EMBAJADA 
ESPAÑA - FECODE - CUT - CTC 

Asistió el Concejal 

16-02-2012 ASAMBLEA VENTAS AMBULANTES 
SALON ULTRACUN CALLE 19 # 12 - 61 

PISO 2 

TRATAR PROBLEMÁTICA DE 

VENDEDORES AMBULANTES Y 
SU UBICACIÓN 

Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 

17-02-2012 DESAYUNO DE TRABAJO 

CARPA DE PROTOCOLO UBICADA EN LA 

PARTE NORORIENTAL PLAZA DE 
BOLIVAR 

MERCADOS CAMPESINOS 
Asistió el Concejal 
acompañado por equipo 

19-02-2012 AUDIENCIA PUBLICA 

PARQUE CENTRAL DE CIUDAD BACHUE 

UBICADO ENTRE LAS CALLES 88 Y 89 
JAC DE CIUDAD BACHUE INVITA A 

AUDIENCIA PUBLICA. TEMA: 

CONSTRUCCION PARALELAS CALLE 90  

(AVDA MORISCA), CONTRUCCION DE LA 

AVENIDA ALO CON CRA 95 D 

 
Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 

21-02-2012 DESAYUNO DE TRABAJO AVDA CARACAS # 6 - 05 

PRESENTACION “MODELO 

GERENCIAL Y OPERACIONAL” 

INVITA: BRIGADIER GENERAL 
LUIS EDUARDO MARTINEZ 

GUZMAN 

Asistió el Concejal 

22-02-2012 
COMITE EJECUTIVO DISTRITAL EDILES 
Y CONCEJALES 

POLO DEMOCRATICO ALTERNATIVO  Asistió el Concejal 

28-02-2012 ACTO INSTALACION COMITE JUSTICIA EDIFICIO BICENTENARIO - ALCALDIA INVITA ALCALDE GUSTAVO Asistió el Concejal 
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TRANSICIONAL DEL D.C. DE BOGOTA CRA 8 # 10 - 65 PETRO 

05-03-2012 
CELEBRACION DIA MUJER - CONCEJO 

DE BOGOTA 
COMPENSAR  Asistió el Concejal 

08-03-2012 CELEBRACIOIN DIA MUJER  AUDITORIO CODEMA 

HOMENAJE REALIZADO A LA 

MUJER POR PARTE DEL 

CONCEJAL CELIO NIEVES 

Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 

09-03-2012 ANIVERSARIO I.P.N. COLEGIO PEDAGOGICO NACIONAL 
CELEBRACION CUMPLEAÑOS DE 

LA INSTITUCION 
Asistió el Concejal 

20-03-2012 DESAYUNO DE TRABAJO 
CASA DE LA MUJER - CRA 35 # 53ª - 86 

NICOLAS DE FEDERMAN 

LA ALIANZA PRO SECRETARIA 

DISTRITAL DE LAS MUJERES Y 

EL CONSEJO CONSULTIVO DE 

MUJERES INVITAN A DESAYUNO 
PARA CONVERSAR LOS 

AVANCES, COMPROMISOS Y 

VIABILIDAD POLITICA DE LOS 

PROCESOS CONDUNCENTES A 

LA CREACIÓN DE LA 
SECRETARIA DISTRITAL DE LAS 

MUJERES. 

Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 

22-03-2012 DIA DEL AGUA AVDA CARACAS # 54 - 38 CELEBRACION DIA DEL AGUA 
Asistió el Concejal 
acompañado por equipo 

23-03-2012 
DESAYUNO DE TRABAJO - BANCADA 

ANIMALISTA 

SALON PRESIDENTES CONCEJO DE 

BOGOTÁ 
 Asistió el Concejal 

28-03-2012 
EL PDA Y LAS PERSPECTIVAS DE LA 
IZQUIERDA EN COLOMBIA 

UNIVERSIDAD AUTONOMA DE 

COLOMBIA - AUDITORIO AZUL - CALLE 
13 # 4 - 31 

CONVOCA: SEMILLERO DE 

INVESTIGACION SOBRE LA 
IZQUIERDA LATINOAMERICANA 

FUAC 

Asistió el Concejal 
acompañado por equipo 

29-03-2012 
CUPO DE ENDEUDAMIENTO METRO 
BOGOTA 

SEDE PDA CARRERA 17ª N. 37-27  
 

CONVOCA PRESIDENTA PDA. Asistió Concejal Asesores 

14-04-2012 
EVENTO PUBLICO ALCALDIA LOCAL 

SUBA 
PLAZA FUNDACIONAL SUBA  

Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 

23-04-2012 CEREMONIA PREMIACION - SED 
AUDITORIO BIBLIOTECA VIRGILIO 

BARCO AVDA CRA 60 # 57 - 60 

CEREMONIA PREMIACION 

CONCURSO “LEER Y ESCRIBIR 

PARA COMPRENDER EL MUNDO 
2011-2012” 

Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 
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25-04-2012 
CELEBRACION DIA SECRETARIA 
CONCEJO DE BOGOTA 

RESTAURANTE MI VIEJO TANGO  Asistió el Concejal 

25-04-2012 
RESPONSABILIDAD SOCIAL DONA 

BOGOTA 

AUDITORIO PRINCIPAL - SEC SALUD 

CRA 32 # 12 - 81 

EL CONCEJO DE BOGOTA Y LA 
SECRETARIA DISTRITAL DE 

SALUD TIENEN EL GUSTO DE 

INVITARLOS A PARTICIPAR DE 

LA ENTREGA DE LA ORDEN 

“Responsabilidad Social DONA 

BOGOTA” 

Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 

27-04-2012 
SEGUIMIENTO PA 2007 Y RENDICION DE 

CUENTAS CAR 

AUDITORIO HERNAN ECHAVARRIA – 

MUNICIPIO DE MADRID 

CONVOCA CAR DE 

CUNDINAMARCA 

Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 

04-05-2012 
CONDECORACION AL MERITO JOSE 
ACEVEDO Y GOMEZ EN EL GRADO DE 

GRAN CRUZ AL COLEGIO QUIBA ALTA 

RECINTO LOS COMUNEROS CONCEJO 

DE BOGOTA 

RECONOCIMIENTO POR SUS 

APORTES AL PAIS Y EN 

ESPECIAL A BOGOTA, POR 
OFRECER MODELOS 

PEDAGÓGICOS DE CALIDAD A 

ESTUDIANTES RURALES DE LA 

LOCALIDAD DE CIUDAD 

BOLIVAR 

Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 

08-05-2012 
REUNION PREPARATORIA: SITUACION Y 

CONDICION DEL TRABAJO DOCENTE 

CORPORACION VIVA LA CIUDADANIA - 

CALLE 54 # 10-81 PISO 7 

LA COALICION COLOMBIANA 

POR EL DERECHO A LA 

EDUCACION, EL FORO 

LATINOAMERICANO DE 
POLITICAS EDUCATIVAS, LA RED 

LATINOAMERICANA DE 

ESTUDIOS SOBRE TRABAJO 

Asistió el Concejal acompañado 

por equipo DOCENTE - RED 
ESTRADO - Y LA CORPORACIÓN 

VIVA LA CIUDADANIA INVITAN A: 

 

REUNION PREPARATORIA: 

SITUACION Y CONDICION DEL 

TRABAJO DOCENTE 

Asistió el Concejal 

08-05-2012 XIV PREMIOS ÁLVARO GÓMEZ HURTADO   
Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 

10-05-2012 DESAYUNO TRABAJO SALON PRESIDENTES CONCEJO RELACIONES INTERNACIONALES Asistió el Concejal 
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DEL DISTRITO CAPITAL Y 
CONTARA CON LA PRESENCIA 

DEL DR. DANIEL GARCIA PEÑA 

11-05-2012 
INVITACION SINDODIC - CELEBRACION 

DIA EDUCADOR 

SALITRE MARAMAOS AVDA CRA 68 # 

64-32 

EN OCASIÓN AL DÍA DEL 

MAESTRO EN COLOMBIA 
Asistió el Concejal 

15-05-2012 
INSTALACION PLACA  Y 
CONDECORACION 

COLEGIO ANTONIO VILLAVICENCIO - 
SEDE A BARRIO VILLA GLADYS - Calle 

65 # 112 A - 39 

 
Asistió el Concejal 
acompañado por equipo 

16-05-2012 DESAYUNO DE TRABAJO PRIMER PISO PALACIO LIEVANO 

MESA REDONDA PRESENTACION 
DEL PLAN DE 

INTERNACIONALIZACION DE 

BOGOTA 

Asistió el Concejal 

25-05-2012 

CONDECORACION TEATRO MAYOR 

JULIO MARIO SANTODOMINGO Y 

RAMIRO OSORIO 

CONCEJO DE BOGOTA  
Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 

26-05-2012 

CELEBRACION CENTRO CULTURAL 

BIBLIOTECA JULIO MARIO 

SANTODOMINGO TEATRO  

  Asistió el Concejal 

27-05-2012 
AUDIENCIA PÚBLICA: OPERACIÓN 

ESTRATÉGICA EL DORADO 

AUDITORIO COLEGIO TOMAS ALBA 

EDISON DE LA ETB 

ASOCIACION COMUNITARIA 

PARA LA DEFENSA DE LOS 

DERECHOS Y EL DESARROLLO 

DE LA LOCALIDAD DE ENGATIVA 

Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 

01-06-2012 
DESAYUNO DE TRABAJO MERCADOS 

CAMPESINOS 
PLAZA DE BOLIVAR 

INVITA COORDINADORES 

MERCADOS CAMPESINOS CICC 

E ILSA 

Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 

02-06-2012 FORO TRANSMILENIO Y SITP AUDITORIO FECODE 

PROPUESTAS Y REFLEXIONES 

DE LOS USUARIOS, 

CONDUCTORES Y PEQUEÑOS 
PROPIETARIOS DEL 

TRANSPORTE EN BOGOTA 

Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 

05-06-2012 
FORO SITP ¿FIN AL CAOS DEL 

TRANSPORTE EN BOGOTA? 

AUDITORIO FELIX RESTREPO - 
UNIVERSIDAD JAVERIANA (CRA 7 CON 

CALLE 45) 

 
Asistió el Concejal 

acompañado por equipo 

12-06-2012 SANCION PLAN DE DESARROLLO ALCALDIA MAYOR DE BOGOTÁ  Asistió el Concejal 

13-06-2012 EVENTO: ENCUENTRO RENOVACION CCB CALLE 67 # 8-32/44 AUDITORIO  Asistió el Concejal 
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URBANA SOSTENIBLE acompañado por equipo 

16/17/18 – 

06 - 2012 
FUNDACION ENCUENTROS BOYACENSES 

COLEGIO ENRIQUE OLAYA HERRERA - 

CRA 10 # 32 - 05 SUR, TEL 2876422-
3403990 

 Asistió el Concejal 

23-06-2012 
INVITACION I TALLER TEÓRICO 

PRÁCTICO “DIDÁCTICA DE LA DANZA” 

BIBLIOTECA FRANCISCO JOSE DE 

CALDAS CRA 92 # 146C - 24 DETRAS 
DE LA DIRECCION LOCAL DE SUBA 

 Asistió el Concejal 

VARIOS COMITÉ DE ACREDITACIÓN 

EL CONCEJAL HACE PARTE DEL 

COMITÉ QUE SE ENCARGA DE 
ESTUDIAR LAS PETICIONES DE 

CONDECORACIÓN 

 

 

VARIOS ATENCION AL PÚBLICO DESPACHO CONCEJAL 

EL CONCEJAL ATIENDE LAS 
INQUIETUDES Y NECESIDADES 

DE LA COMUNIDAD EN SU 

DESPACHO CADA OCHO DIAS 

 

VARIOS REUNIONES BANCADA 
SALON PRESIDENTES DE LA 

CORPORACION 

TEMAS RELACIONADOS CON LA 

BANCADA 

LAS REUNIONES DE LA 

BANCADA SE HACEN 

CADA SEMANA PARA 

TRATAR TEMAS 

COYUNTURALES 

 
Cordialmente, 

 
 
 

 
CELIO NIEVES HERRERA 

CONCEJAL DE BOGOTÁ 

 
 

Proyectó y Elaboró:  Jairo Lara  Zárate y Galia Morón Castro. 


